
“Tempo tre settimane e non ci 
sarà più acqua per i campi”

Un posto al consigliere più votato dell’opposizione. Passi avanti per commissioni 

Smaldone presidente, Vigilante vice
Potenza, definita la giunta resta la guida del Consiglio: mercoledì l’assise

Lauria, Pittella cambia
giunta e sceglie come

vicesindaco la Carlomagno

Mondo agricolo
in fermento:
terreni e colture
in sofferenza,
dighe in calo
Allarme
dell’Anbi. Pesa 
la mancata
convocazione 
del tavolo tra
Puglia e
Basilicata. E la
Uiltec punta il
dito su Acque
del Sud

Autonomia differenziata, Uil in 
piazza per la raccolta delle firme

Il banchetto
in piazza
Mario
Pagano a
Potenza per
l’avvio della
campagna
in favore del
referendum
abrogativo.

A PAG. 4

Serie C. Potenza, il ritiro
di Latronico cresce di intensità

Mattia
Novella
in azione
durante
il test
congiunto
contro
l’Equipe
Campania

Serie C. Picerno, inizia
a vedersi la mano di Tomei

Un
momento
dell’ami-
chevole del
Picerno
contro
l’Equipe
Campania

A PAGINA 13

Turismo a Matera, martedì la
manifestazione degli operatori

Il sindaco di
Potenza
Telesca con
la sua giunta
in Consiglio
comunale

A PAG. 10

L’iniziativa promossa dalle associazioni di categoria
davanti alla sede del Comune. A PAGINA 15

Caldo e siccità stanno caratterizzando quest’estate:
agricoltura e turismo fanno la conta dei danni. A PAGINA 3

“Serve un patto
per affrontare

le fragilità sociali”
di VINCENZO CAVALLO*

  l tema di come af-
frontare le fragilità
sociali nella loro

complessità deve tor-
nare al centro delle
agende politiche ad
ogni livello di governo.
Non è più tempo di
sterili polemiche e bat-
taglie ideologiche: c’è
la vita delle persone
in gioco e la vita delle
persone merita rispet-
to. I dati diffusi dalla
Caritas diocesana di
Potenza, Muro Lucano
e Marsico Nuovo nel
rapporto su povertà
ed esclusione sociale
sono un bagno di realtà
per quanti pensavano
e pensano tuttora che
la povertà (...)

CONTINUA A PAG. 9
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CRONACA

VIETRI DI POTENZA -
Un quarantenne di Vietri
di Potenza è rimasto
gravemente ferito in un
incidente stradale che
si è verificato ieri mat-
tina all’alba nei pressi
dello scalo di Buccino.
L’uomo era alla guida
di una Fiat Punto che
per cause in corso di
accertamento, si è scon-
trata
con
una
Panda
guida-
ta da
una
donna
del po-
sto.
Sul po-
sto so-
no in-
terve-
nuti i
vigili
del
fuoco e i sanitari del
118 che hanno traspor-
tato i feriti in codice
rosso agli ospedali di
Eboli e Polla. L’incidente
si è verificato in località
Mesarico, nella frazione
di Buccino Scalo, a qual-
che chilometro dalla zo-
na industriale. Imme-
diato l’allarme lanciato

co del distaccamento di
Eboli. Per tirare fuori il
ragazzo si è reso infatti,
necessario l’intervento
dei vigili del fuoco. Sulla
dinamica dell’incidente
sono in corso gli accer-
tamenti da parte dei ca-
rabinieri. Il giovane, che
ha riportato un grave
politrauma - come detto
- è stato trasportato pres-
so l’ospedale di Eboli
mentre la donna, che
ha riportato fratture im-
portati agli arti, è stata
trasportata all’ospedale
di Polla dove restano
ricoverati in prognosi
riservata.

in codice rosso tra-
sportati presso
l’ospedale San Carlo
di Potenza, e due in
codice verde, trasfe-
riti per accertamenti
nel nosocomio di La-
gonegro. La circola-
zione - come segna-
lato dall’Anas in una
nota - é rimasta in-

Tre auto coinvolte, due persone in codice rosso trasportati all’ospedale San Carlo di Potenza

Quattro feriti in un incidente a Lauria

dai passati ai soccorri-
tori. Sul posto sono giun-
te due ambulanze del
118 con l’automedica, i
carabinieri della locale
stazione di Buccino, il
soccorso stradale e una
squadra di vigili del fuo-

terrotta per diverse
ore, con il traffico
che é stato deviato
in area di servizio
per poi riprendere
in direzione sud. Sul
posto sono interve-
nute le squadre Anas
e le forze dell’ordine
per la gestione del
traffico in sicurezza.

Scontro frontale a Buccino:
ferito un 40nne di Vietri

ricoverato con un politrauma

LAURIA - Un incidente
stradale si è verificato
ieri mattina sull’au-
tostrada A2 del Medi-
terraneo all’altezza di
Lauria Sud tra il km
150,883 e il km
151,408. 

Tre i veicoli coin-
volti con quattro feriti
complessivi di cui due

Le due auto coinvolte nello scontro frontale che si è
verificato ieri mattina all’alba nei pressi dello scalo di
Buccino

Investimenti su un’arteria cruciale per la Basilicata

Bradanica, pronti 17 milioni
L’Anas programma gli interventi di manutenzione

Nuova
pavimentazione,

lavorazione 
ai viadotti 

e nuove barriere 
di sicurezza

MATRA - Per il poten-
ziamento della strada
statale 655 “Bradanica”
Anas ha programmato
investimenti per circa
17 milioni di euro relativi
ad interventi di manu-
tenzione; l’importante
arteria stradale rappre-
senta il collegamento
diretto tra Matera e Fog-
gia ed è caratterizzata
da notevoli flussi di tran-
sito, anche pensante,
con un incremento di
questi, in particolare,
negli ultimi anni.

Nel dettaglio, Anas ha
in fase di attivazione,
con avvio previsto entro
l’anno, due interventi di
nuova pavimentazione
da San Nicola di Melfi
verso Matera (in tratti
saltuari dal km 40 circa
al km 132), per un inve-
stimento complessivo
di oltre 1,4 milioni di
euro e da San Nicola di
Melfi allo svincolo di
Palazzo San Gervasio,
(in tratti saltuari dal km
40 circa al km 82), per
un investimento com-
plessivo di circa 3,4 mi-
lioni di euro. A questi si
somma un altro inter-
vento di nuova pavimen-

tazione – da San Nicola
di Melfi verso Matera,
in tratti saltuari – ad
oggi in fase di progetta-
zione, per circa 1,7 mi-
lioni di euro. 

Fissato entro l’anno
anche l’avvio degli in-
terventi di manutenzione
per i viadotti ‘Leonessa’
in zona San Nicola di

Melfi – km 41 circa –
per un investimento com-
plessivo di circa 6,3 mi-
lioni di euro; in avanzata
fase di progettazione an-
che un’ulteriore lavora-
zione relativa alle sotto-
strutture dei due viadotti,
per 1,5 milioni di euro.

Infine in progettazione
anche un intervento per
l’installazione di nuove
barriere di sicurezza –
primo stralcio previsto
dallo svincolo di Palazzo
San Gervasio verso Ma-
tera, in tratti saltuari –
per un investimento di
2,3 milioni di euro e pre-
viste ulteriori attività di
manutenzione a servizio
di alcune gallerie.

Contattaci per forniture di moduli
fotovoltaici, inverter da 3 e 6 Kw,

sistemi di accumulo.

e-mail  
telefono 344 2767733
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SICCITÀ

di ARTURO GIGLIO

POTENZA – La “male-
dizione” dell’Anbi (As-
sociazione nazionale bo-
nifiche ed impianti irri-
gui) – “tre settimane an-
cora e non ci sarà più
acqua per l’agricoltura
nel Centrosud” – pesa
ancora di più dopo la
denuncia del ministro
per la Protezione Civile,
Nello Musumeci: “le Re-
gioni e gli enti regionali
non sanno spendere”.
Contro la siccità – ha
detto il ministro - “ab-
biamo messo a disposi-
zione 1,2 miliardi per le
regioni: 400 milioni per
progetti già in essere e
800 milioni per nuove
iniziative.
Il mini-
stro Fitto
mi dice
che solo
circa il
30% risul-
ta essere
stato fino-
ra utiliz-
zato. Biso-
gna con-
cludere
entro giu-
gno 2026.
Mi augu-
ro che il
dato non
sia aggior-
nato o che ci sia un ar-
retrato sul quale le re-
gioni sapranno lavorare
con grande impegno per
recuperare il tempo per-
duto”. OpenPnrr – il sito
autonomo che si occupa
del monitoraggio costan-
te del Pnrr sui territori
– per quanto riguarda
la Basilicata riferisce
che sono 17 i progetti
affidati al Consorzio di

zione delle perdite delle
reti di distribuzione in
una trentina di comuni
attraverso interventi di
distrettualizzazione, di-
gitalizzazione e moni-
toraggio per 49,5 milioni
classificati “in corso di
attuazione” e per l’in-
terconnessione dello
schema idrico Melandro

con quello
del Marmo
in sei co-
muni dei
due com-
prensori
per 10mi-
lioni clas-
sificato “in
ritardo”.
Anche se è
possibile
ipotizzare
nell’ultimo
semestre

un avanzamento dei la-
vori la situazione di ri-
tardo è inconfutabile e
dà ragione al ministro
Musumeci. Ed è comun-
que un campione di tutte
le opere idriche ed irri-
gue che sono in pro-
gramma in Basilicata e
che specie per gli inter-
venti di Consorzio Bo-
nifica ed Acquedotto Lu-
cano sono strategici al
raggiungimento del-
l’obiettivo della razio-
nalizzazione e del ri-
sparmio dell’acqua. Quel-
li annunciati dal Com-
missario straordinario
nazionale per l’adozione
di interventi urgenti con-
nessi al fenomeno della
scarsità idrica, Nicola
Dell’Acqua sono 127, de-
finiti prioritari, per un
importo complessivo di
3,7 miliardi di euro, di
questi 60 riguardano lo
schema idrico Appen-
nino Meridionale per
circa 700 milioni di euro.
E’ evidente che il com-
pletamento dei lavori
con questo ritmo richie-
de troppo tempo e che
l’emergenza incalza. “La
lotta alla siccità – afferma
il ministro - si fa quando
l’acqua c’è, non in con-
dizioni di emergenza.
Non c’è mai stata una
programmazione seria,
pensavamo che l’acqua
fosse una risorsa ine-
sauribile, l’abbiamo mor-
tificata e oggi si prende
la rivincita. La sfida è
capire come fare per
conservare per conser-
vare acqua piovana e
per farlo servono infra-
strutture particolarmen-
te adatte e capaci. Ab-
biamo elaborato un pro-
gramma di infrastruttu-

re, circa 500 interventi,
per un piano decennale”.
Ma anche il Governo
non è immune da re-
sponsabilità, prima fra
tutte la frammentazione
degli enti e società che
si occupano di gestione
dell’acqua che con Ac-
qua del Sud è fortemente
centralizzata. Opposi-
zioni – Pd e Cinquestelle
– incalzano i Governi
nazionali e regionale.
Le associazioni agricole
sono mobilitate e conti-
nuano a pressare. Intanto
l’invito di Giuseppe Mar-
tino, segretario regionale
Uiltec Basilicata all’as-
sessore Pepe a convocare
un incontro è stato fatto
cadere. «In questi mesi
la Uiltec Basilicata - in-
calza il segretario - si è
battuta per garantire i
diritti acquisiti dei la-
voratori ex Eipli e spesso,
bisogna ammetterlo, l’or-
ganizzazione sindacale
pareva ingaggiare un
braccio di ferro con il
commissario straordi-
nario di Eipli senza avere
alcuna copertura istitu-
zionale». Acque del Sud
è nata dalle spoglie del-
l’Eipli, ma già dal primo
momento ha destato pre-
occupazione tra gli ad-
detti ai lavori per la mar-
ginalità azionaria riser-
vata alle Regioni, «in
particolare alla Basilicata
che - secondo Martino -
con le sue risorse idriche
e le sue infrastrutture,
certamente non può es-
sere considerata una ric-
ca riserva in un preciso
punto della penisola al
centro di un Mezzogior-
no già bistrattato, utile
solo per soddisfare re-
conditi appetiti di sog-
getti interessati, anche
privati». Il segretario rin-
nova la richiesta di un
incontro alla Giunta re-
gionale e in particolare
all’assessore Pepe: «Un
confronto propedeutico
ad un ragionamento più
ampio e di lungo respiro
anche con l’amministra-
tore di Acque del Sud -
evidenzia il segretario
della Uiltec - per com-
prendere quali siano i
progetti da mettere a
terra, gli investimenti,
la visione della società
e soprattutto - conclude
- per ribadire che Acque
del Sud non è stata co-
stituita esclusivamente
per creare profitto ma,
prima di ogni cosa, è al
servizio degli agricoltori,
delle attività produttive,
delle persone”.

Anche il governo non è immune 
da responsabilità di fronte alla grave
siccità in corso dopo l’accentramento

della gestione della risorsa idrica,
appello della Uiltec ad Acque del Sud

L’Anbi avverte: “Tre settimane 
ancora e non ci sarà più acqua 

per l’agricoltura nel Centrosud”

Caldoe
siccità
stanno
caratteriz-
zando
quest’estate
; in basso il
segretario
regionale
Uiltec,
Giuseppe
Martino

mento dell’adduttore
Missanello nei territori
di Tursi ed Aliano per
8,3 milioni. Per alcuni
di essi la scadenza do-
vrebbe essere entro la
fine dell’anno e non può
essere raggiunta, per
altri al 2026. I due pro-
getti di Acquedotto Lu-
cano su 48 complessivi
monitorati da OpenPnrr
sono riferiti alla ridu-

Il segretario
Martino: 

“La società sia 
al servizio 

del comparto
agricolo

Ci dica quali
progetti mettere 
a terra”. Chiesto

un incontro anche
alla Regione

Bonifica Basilicata per
263 milioni e 48 ad Ac-
quedotto Lucano per 2,1
miliardi. Il sito ha mo-
nitorato lo stato di at-
tuazione di cinque pro-
getti del CdB. Il risultato
dell’indagine (risale a
novembre 2023) è che
sono tutti in ritardo in-
torno al 25%. Si tratta
dell’intervento sul ser-
batoio artificiale di Abate

Alonia (Lavello) sul tor-
rente Olivento per il re-
cupero della capacità di
invaso (43,2 milioni), di
tre interventi di impianti
e canali irrigui che ri-
cadono nei territori di
Montalbano Jonico,
Scanzano, Policoro, Pi-
sticci, Tursi rispettiva-
mente di 24,3 milioni,
19,6 milioni e 10 milioni
e infine del completa-
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POTENZA - Quale Italia
dopo il varo dell’auto-
nomia differenziata?
Che prospettiva si apre
per il Mezzogiorno? La
differenziazione sul pia-
no istituzionale che ef-
fetti avrà sui servizi e
sui diritti di cittadinan-
za? Sono temi che han-
no sollevato una serie
di preoccupazioni so-
prattutto al Sud già da
tempo, e ben prima
dell’approvazione della
legge Calderoli, e che
continuano a tenere
banco in queste setti-
mane nel dibattito po-
litico e sociale in un
confronto-scontro tra i
sostenitori, per i quali
l’autonomia costituisce
una opportunità anche

FIRME PER IL REFERENDUM

Il “sì” al referendum abrogativo
contro l’Autonomia differenziata

Centinaia le firme raccolte dalla Uil
Il banchetto
di ieri
mattina in
piazza
Mario
Pagano

POTENZA - La giornata
“firma day” promossa
ieri dalla Uil e dalla UilFpl,
che fanno parte del co-
mitato promotore a so-
stegno del referendum
per l’abrogazione della
legge sull’Autonomia dif-
ferenziata con l’adesione
di 45 sigle, ha testimoniato
la grande voglia dei cit-
tadini di Potenza a par-
tecipare alla campagna
referendaria. Alcune cen-
tinaia di firme sono state
raccolte in poche ore al
banchetto di piazza Mario
Pagano a riprova dell’im-
pegno di lavoratori, pen-
sionati, giovani e donne
a difendere la Basilicata
dal disegno che “spacca”
il Paese e mette a rischio
il futuro dei diritti dei lu-
cani. Il segretario regio-
nale della Uil, Vincenzo
Tortorelli, presente al
banchetto insieme al se-
gretario regionale UilFpl,
Antonio Guglielmi, ha
spiegato le motivazioni
alla base della proposta
referendaria. Tortorelli
ha precisato che non è
una battaglia ideologica
e che la Uil sta facendo
la sua parte per la raccolta
delle firme e la mobilita-
zione delle persone at-

traverso un suo program-
ma di iniziative su tutto
il territorio regionale.
“L’autonomia differen-
ziata non fa bene al Paese
- ha detto - perché le per-
sone rischiano di diven-
tare più povere, soprat-
tutto al Sud con la ridu-
zione dei servizi primari
e della qualità dell’assi-
stenza. Specie dopo il

rapporto della Caritas
presentato recentemente
a Potenza – ha aggiunto
– il contrasto al disagio
sociale, da noi e persino
nel capoluogo di regione
sempre più esteso, ha bi-
sogno di ben altro, perché
l’Autonomia differenziata
acuisce i divari sociali e
salariali tra popolazio-
ni”.

POTENZA - Legacoop Ba-
silicata non condivide gli
obiettivi perseguiti dalla
legge sull’autonomia dif-
ferenziata e accoglie l’invito
della Presidenza nazionale
di Legacoop a sostenere
l’attività dei comitati pro-
motori del referendum per
l’abrogazione della legge
e a coinvolgere le coope-
rative per informare i soci,
le socie, i lavoratori, le la-
voratrici sui contenuti del-
l’iniziativa. Nella sede re-
gionale, in viale dell’Unicef
a Potenza, è possibile ap-
porre la propria sottoscri-
zione per la convocazione
del referendum. “La nostra
decisione – sottolinea Si-
mone Gamberini, presi-
dente nazionale Legacoop
– si pone in piena coerenza
con la preoccupazione che
avevamo già espresso su
un provvedimento che, a
nostro giudizio, avrà effetti
negativi rilevanti e duraturi
sul piano economico e so-
ciale, considerando il ri-
schio elevato che i divari,
infrastrutturali o immate-
riali legati, per esempio,

alla sanità o all’istruzione,
possano crescere ulterior-
mente”. Legacoop stigma-
tizza l’eccessiva numerosità
delle competenze che po-
trebbero passare dallo
Stato alle Regioni, la scelta
delle quali è stata tra l’altro
attribuita alla mediazione
politica privando il Parla-
mento del suo ruolo di in-
dirizzo, e il processo di
trasferimento dei poteri
legislativi alle Regioni in

queste materie. “In questo
modo – prosegue Gambe-
rini – si rischia di produrre
uno spezzettamento della
potestà normativa che im-
pedirà politiche unitarie
nazionali in materie stra-
tegiche, quali il commercio
con l’estero e i rapporti in-
ternazionali, l’energia e le
infrastrutture, la previdenza
complementare, la ricerca
scientifica e tecnologica,
il supporto all’innovazione

per i settori produttivi, con
gravi ripercussioni per i
mercati di riferimento delle
imprese. Senza trascurare
le conseguenze di un inac-
cettabile frazionamento
delle politiche in materia
di cooperazione e degli
istituti fondamentali del
diritto cooperativo. La con-
centrazione del gettito tri-
butario nel nostro Paese
in alcune regioni – sottoli-
nea il presidente nazionale
di Legacoop – presenta
dei rischi per la stabilità e
il coordinamento della fi-
nanza pubblica derivanti
dalla perequazione finan-
ziaria per la garanzia dei
lep nelle regioni che non
chiederanno ulteriori fun-
zioni”. “In Basilicata la
grave crisi per l’assistenza
socio sanitaria, il ridimen-
sionamento delle strutture
scolastiche, la carenza cro-
nica di infrastrutture fisiche

e digitali e la mancanza di
opportunità lavorative per
i giovani segnano un disagio
sociale maggiore rispetto
a territori più avanzati del
nord del Paese - aggiunge
Innocenzo Guidotti, presi-
dente regionale di Legacoop
-. “Il divario verrà inevita-
bilmente accentuato dal
progetto dell’autonomia
differenziata, che restrin-
gerà di conseguenza le op-
portunità per i cittadini,
per i soci e per le cooperative
lucane, determinando un
più elevato tasso di abban-
dono delle aree interne.
L’adesione di Legacoop
Basilicata ai comitati pro-
vinciali per i referendum
vuole essere anche l’op-
portunità per instaurare
un dialogo con i politici di
tutti gli schieramenti. Sono
infatti sicuro – conclude il
presidente regionale di Le-
gacoop – che tanti politici
e amministratori dell’attuale
maggioranza hanno mag-
giore consapevolezza del-
l’impatto negativo e una
posizione diversa sull’au-
tonomia differenziata da

Il presidente Guidotti: “Anche nel governo Bardi si temono impatti negativi”

Anche Legacoop è contraria

per il Mezzogiorno,
e gli oppositori che
stanno raccoglien-
do le firme neces-
sarie per arrivare
ad un referendum
abrogativo, perché
vedono in questo
nuovo assetto isti-
tuzionale un peri-
coloso “ritorno al
passato”. Se ne par-

lerà martedì prossi-
mo alle 18.30 nel
parco Baden Pawel
di Potenza alla pre-
sentazione del volu-
me di Vittorio Da-
niele e Carmelo Pe-
traglia, edito da Ru-
bettino “L’Italia dif-
ferenziata”, Autono-
mia regionale e di-
vari territoriali. L’au-
tore, Carmelo Petra-
glia, docente di eco-
nomia all’Università
di Basilicata e ricer-
catore della Svimez
risponderà alle do-
mande del giornali-
sta Edmondo Soave
e del pubblico pre-
sente nel tentativo
di chiarire i termini
della questione.

Martedì a Potenza si presenta il libro del ricercatore della Svimez, Petraglia

Il nuovo assetto istituzionale

quella espressa dai ri-
spettivi partiti a livello
centrale”.

Il presidente regionale di Legacoop, Innocenzo Guidotti

TRIBUNALE DI POTENZA
ESEC. IMM. N. 156/08 R.G.E.

LOTTO UNICO - Comune di Avi-

gliano (PZ) Contrada Stagliuozzo.

Diritto di piena prop. per l’intero

(quota 1/1) di fabbricati con annessi

terreni, composti da: 1) casa di abita-

zione posta al p. 1º lato ovest con ac-

cesso autonomo esterno, composta di

cucina/tinello, corridoio, 2 camere da

letto e w.c. 2) casa di abitazione posta

al p. terra composta di cucina/tinello,

camera da letto, ripostiglio e w.c., 3)

casa di abitazione posta al p. 1º lato est

con accesso in comune con il lato

ovest, composta da due camere da letto

e w.c., 4) locale deposito posto al p.

terra, con annessi terreni agricoli per

compl. are 12 e ca 78; Diritto di piena

prop. per la quota di 2/3 (due terzi) di

fabbricato con annessi terreni, compo-

sti da: 1) locale deposito posto al p. 1º

sottostrada, con annessi terreni agricoli

per compl. are 1 e ca 95.. Liberi.

Prezzo base: Euro 71.429,02 (Offerta

Minima Euro 53.571,77) in caso di

gara aumento minimo Euro 1.300,00.

Vendita senza incanto presso il vendi-

tore: 27/09/2024 ore 16:00, innanzi al

professionista delegato Avv. VALEN-

TINA CUOMO presso lo studio in Po-

tenza viale Marconi n.111. Deposito

offerte entro le ore 16:00 del

26/09/2024 presso lo studio del dele-

gato. Maggiori info presso il delegato

nonché custode giudiziario, cell.

347.5415905 – email: valentina-

cuomo@gmail.com e su www.astegiu-

diziarie.it. (Cod. A405564).

Il programma
dell’evento
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Concorso per dirigenti, 
Cifarelli: “Questione 

al limite della legalità”
POTENZA - Nei giorni scorsi
La Nuova - nel Punto di
vista di Nino Grasso - ha
raccontato di alcune “ne-
fandezze” amministrative
riprese da alcune sigle sin-
dacali, come la Funzione
Pubblica Cgil ma nel gene-
rale silenzio delle opposizioni
che siedono in consiglio re-
gionale. Il riferimento è al
concorso per 18 dirigenti,
le cui prime due prove
scritte si sono consumate
in poco più di una settimana
all’inizio di questo mese,
pur in presenza di forti con-
flitti di interessi e di un
modus operandi discutibile
posto in essere da alcuni
dei direttori generali esterni
nominati nella passata le-
gislatura dalla giunta Bardi
tra cui Alfonso Morvillo
(Programmazione), Alfonso
Marrazzo (Ufficio Risorse
Umane), Roberto Tricomi
(Ambiente). Ieri il consigliere
regionale del Pd, Roberto
Cifarelli, ha fatto sapere di
aver presentato una inter-
rogazione consiliare. “Le
convocazioni e gli esami,
nonostante le proteste degli
interessati per mezzo dei
sindacati - ricorda - si sono
tenuti in piena estate con
soli 15 giorni di preavviso,
concentrando addirittura
due prove scritte nella stessa
giornata. Una forzatura ec-
cessiva che ha penalizzato
tutti i partecipanti e soprat-
tutto i funzionari già dipen-
denti della Regione o di
altri Enti pubblici che do-
vevano conciliare il lavoro
con le esigenze di prepara-

zione agli esami. Il Presidente
Bardi, attraverso una nota,
aveva tenuto a far sapere
l’impossibilità di intervenire
nel rispetto della distinzione
di funzioni tra l’organo po-
litico e quello tecnico. Certo
che rasenta il paradosso la
incomunicabilità tra l’organo
politico (Bardi) e quello tec-
nico (il direttore Morvillo)

da lui nominato direttore
generale senza avviso pub-
blico “intuitu personae”,
cioè elemento di sua esclu-
siva fiducia, oggi presidente
delle commissioni di con-
corso. La questione risulta
ancora più imbarazzante
per quanto viene raccontato
da partecipanti e dagli organi
di stampa, ovvero la presenza

dell’attuale direttore generale
“esterno” all’Ambiente della
Regione, ing. Roberto Tri-
comi, tra i partecipanti al
concorso per dirigente messo
a bando dall’Ente. Insomma,
Bardi nomina Morvillo e
Tricomi; Morvillo presiede
la commissione di concorso
dove partecipa il suo collega
Tricomi. Non vogliamo to-

gliere alcun diritto all’attuale
direttore generale “esterno”
all’Ambiente, sottolinea il
consigliere dem, tuttavia la
questione rischia di generare
molti imbarazzi e poter
essere al limite della legalità.
Pur volendo sorvolare sulle
notizie di stampa che ri-
guarderebbero parenti del
Tricomi reclutati dalla Re-
gione attraverso il Formez,
nella interrogazione ho chie-
sto al presidente Bardi ed
alla giunta regionale anche
approfondimenti circa i rap-
porti che in qualità di diret-
tore generale all’Ambiente
della Regione Basilicata,
l’ing. Tricomi ha avuto con

il Formez. Ne deriva, conti-
nua il consigliere Pd, che
non si tratta soltanto di una
mera questione di opportu-
nità, ma di trasparenza, di
correttezza amministrativa
e di pari opportunità tra i
concorrenti. Inoltre, quanto
all’avviso pubblico per il re-
clutamento dei nuovi diret-
tori generali, non vorremmo
essere di fronte alla mera
finzione di voler assecondare
le sacrosante prescrizioni
della Corte dei Conti per un
avviso “ad usum delphini”,
visti i requisiti richiesti per
la partecipazione. Per parte
nostra, come sempre, saremo
vigili ed intransigenti”.

La Regione e un articolo pubblicato nei giorni scorsi

L’esponente del
Partito

democratico
chiede chiarezza

al presidente Bardi
dopo gli articoli
pubblicati dalla
Nuova e ripresi
dalla Fp Cgil

POTENZA - “Per i prossimi
tre anni potremo contare
su una politica di sviluppo
pianificata grazie al Piano
strategico Zes unica, la
Zona economica speciale
unica per tutto il Sud Italia”.
E’ quanto ha dichiarato in
una nota il presidente della
Regione Basilicata, Vito
Bardi. “Il provvedimento,
adottato ieri mattina dal

Governo nazionale, con-
sentirà alla Basilicata di
rendersi maggiormente
competitiva grazie ai nuovi
investimenti che le aziende
potranno realizzare e al
nuovo slancio che l’intero
tessuto economico e sociale
potrà ricevere. Si tratta di
un investimento strategico
per il sud Italia in linea
anche con le altre grandi

scelte del governo. Ringrazio
la premier Meloni e il mini-
stro Fitto per aver raggiunto
questo importante risultato
che valorizzerà il meridione
d’Italia in un contesto eu-
ropeo, all’interno della più
vasta area del Mediterraneo”.
“La presentazione da parte
del governo nazionale del
Piano strategico Zes unica
e l’individuazione dell’au-
tomotive e dell’agroindustria
tra le nove filiere da privile-
giare, è per la Basilicata
un’ulteriore opportunità
per puntare allo sviluppo
industriale del territorio”.

Ad affermarlo è l’assessore
alle Attività Produttive Fran-
cesco Cupparo, che ha par-
tecipato a Roma, insieme
al Vicepremier Antonio Ta-
jani, alla riunione presieduta
da Raffaele Fitto, ministro
per gli Affari europei, le po-
litiche di coesione e il Pnrr,
con la presenza della Pre-
mier Giorgia Meloni. “La
Zes unica che – aggiunge
Cupparo – sostituisce la
Zes Jonico-Metapontina e
altre sette Zes intraregionali,
che, per quanto ci riguarda,
non hanno dato i risultati
sperati. Funzionerà se, come

è stato sostenuto nell’in-
contro, tutti gli attori coin-
volti, Governo, Regioni, Enti
locali, imprese capiranno
la portata della grande sfida
per svoltare da politiche
assistenzialistiche a politiche
di sviluppo ed occupazione.
Ricordo che da assessore
alle Attività Produttive nella
precedente legislatura ho
avuto modo di verificare le
incongruenze dell’unica
Zes sul nostro territorio, in-
congruenze persino nella
delimitazione dell’area. Per
questa ragione sono con-
vinto della scelta del Governo

di individuare un’unica Zes
per tutte le regioni meri-
dionali. Con il nuovo prov-
vedimento – aggiunge l’as-
sessore - il Governo mette
in campo un aumento della
quota dell’investimento mas-
simo fino a 200 milioni di
euro, mentre è al lavoro
per reperire nuove risorse
finanziarie. Puntare, tra l’al-
tro, su automotive e agroa-
limentare per noi – continua
Cupparo – ci stimola a raf-
forzare la nostra strategia
diventando un obbiettivo
che può contare sul sostegno
del Governo”.

Pubblicate due graduatorie Psr, Cicala: “Primi traguardi importanti”

Aiuti alle imprese agricole
POTENZA - E’ stata pub-
blicata la graduatoria
relativa agli investimenti
a favore delle imprese
operanti nella trasfor-
mazione, commercializ-
zazione e sviluppo di
prodotti agricoli (esclusi
i prodotti della pesca)
su tutto il territorio re-
gionale, dimostrando
come l’obiettivo del di-
partimento Agricoltura
riguardi la sostenibilità,
la ricerca e l’innovazione.
Il bando, a valere della
sottomisura 4.2 del Psr
Basilicata, ha prodotto
17 domande ammesse

(su 24 presentate), per
un totale di circa 12 mi-
lioni, e per un indotto
di 24 milioni. Si tratta
di aiuti indirizzati a pre-
cise tipologie di spesa
e di investimenti: dalle
opere edili per lo stoc-
caggio e la prima lavo-
razione e trasformazio-
ne, all’acquisto di soft-
ware, brevetti, veicoli
per il trasporto dei pro-
dotti. Tra le spese am-

missibili anche quelle
per impianti per la pro-
duzione di energia da
fonti rinnovabili, costi
per le certificazioni, car-
tellonistica obbligatoria.
“Un’altra risposta per i
nostri imprenditori –
ha commentato l’asses-
sore alle Politiche Agri-
cole Carmine Cicala –,
il nostro obiettivo è quel-
lo di sostenere e far cre-
scere le nostre aziende,

incentivando le attività
commerciali e le nostre
eccellenze. Abbiamo in-
fatti, incrementato con
Dgr la dotazione finan-
ziaria di altri 5 milioni
di euro – per dare ulte-
riori sostegni e finan-
ziamenti, che vengono
erogati alle imprese in
conto capitale con una
percentuale del cinquan-
ta per cento dell’inve-
stimento totale”. Pub-

Bardi e Cupparo commentano con soddisfazione la presentazione del piano Zes unica

“Più investimenti e aziende competitive:
nuovo slancio al tessuto economico lucano”

blicata anche la gradua-
toria del bando relativo
alla sottomisura 10.2 del
Psr Basilicata per la con-
servazione e l’uso soste-
nibile delle risorse gene-
tiche in agricoltura, che
ha visto finanziate 13
delle 15 domande pre-
sentate. Il bando finan-
ziato con tre milioni dalla
Regione Basilicata ha vi-
sto l’approvazione di pro-
getti per un valore ri-
compreso da 50 a 100mila
euro, sotto forma di aiuto
in conto capitale al 100
per cento, a beneficio di
enti pubblici e privati.
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Summa (Spi Cgil): “Si investa di più nel welfare”

“Il piano dei servizi residenziali 
necessita di una riorganizzazione”
POTENZA - “L’assistenza
agli anziani non autosuf-
ficienti rappresenta una
delle emergenze sociali
del nostro Paese e di questa
regione, un’emergenza cui
non corrispondono ade-
guate risposte assistenziali.
La notizia della nomina
del commissario per i ri-
tardi della Regione Basi-
licata per l’approvazione
del manuale di accredita-
mento delle strutture di
assistenza per gli anziani,
nonostante i continui av-
vertimenti e le richieste
da parte della Cgil, è di
una gravità inaudita”. Lo
dichiara il segretario ge-
nerale dello Spi Cgil Basi-
licata Angelo Summa. “È
di tutta evidenza - prosegue
Summa - che una delle
conseguenze dell’invec-
chiamento demografico è
il sempre maggiore biso-
gno di un’assistenza più o
meno continuativa, che,
peraltro, a causa del forte
incremento di famiglie
mononucleari, difficilmen-

te riesce ormai ad essere
erogata all’interno del nu-
cleo familiare stesso. Que-
sto pone due ordini di
problemi: da un lato la ne-
cessità di fornire una as-
sistenza attraverso strutture
adeguate, dall’altra quella
di rafforzare l’assistenza
domiciliare che oggi ga-
rantisce un servizio ancora
molto limitato in termini
di ore per anziano. L’ap-
provazione da parte della
Regione Basilicata del ma-
nuale per l’autorizzazione
dei servizi e della strutture
pubbliche e private che
svolgono attività socio as-
sistenziale e socio educa-
tive rappresenterebbe un
primo tentativo di normare
il settore attraverso la di-
sciplina dei percorsi di
accreditamento, autoriz-
zazione e affidamento dei
servizi sociosanitari, con-
temperando la persegui-
bilità economica con la
valutazione di altri requisiti.
Obiettivo primario - ag-
giunge - è e deve continuare

ad essere quello di garan-
tire standard di qualità
nell’offerta di assistenza
e personale qualificato,
ed è su questo innesto
che si intrecciano il tema
dei diritti degli anziani e
dei lavoratori. Nelle case
di riposo si registrano
spesso situazioni gravis-
sime di sfruttamento di
personale assunto per po-
che ore al giorno e costretto
invece a lavorare per 48 -
50 ore settimanali. E ciò
in parte stride con l’elevato
costo delle rette, nono-
stante il quale evidente-
mente non si riescono a
garantire condizioni di la-

voro dignitoso né condi-
zioni logistiche ed orga-
nizzative idonee, vista la
situazione in cui versano
molte strutture. Il Covid
poi ha fatto esplodere la
situazione, mettendo in
evidenze tutte le criticità
di un settore che va rego-
lamentato con urgenza a
tutela degli anziani e dei
lavoratori. Sono del tutto
evidenti i crescenti bisogni
espressi in questo ambito
del welfare, come sono di
tutta evidenza le opportu-
nità che il settore socio-
assistenziale e quello della
cura delle persone offrono.
Bisogna investire risorse

e assumere il welfare quale
tema politico centrale per
renderlo una potenzialità
per lo sviluppo del nostro
territorio: il welfare crea
lavoro e risponde ai bisogni
delle persone. La program-
mazione dei servizi resi-
denziali e l’assistenza con-
tinuativa agli anziani -
conclude - necessitano di
una profonda riorganiz-
zazione e del potenzia-
mento degli interventi. E
questo non è solo un modo
per meglio utilizzare le ri-
sorse pubbliche, ma è an-
che un cambio di para-
digma sulle politiche di
sviluppo”.

Il segretario regionale dello Spi Cgil, Angelo Summa

“Non è solo 
in gioco

l’assistenza
continuativa agli
anziani: ci sono
posti di lavoro

da tutelare”

Il riconoscimento ha durata triennale
dal suo rilascio e non può essere
tacitamente rinnovato: occorre

presentare istanza di rinnovo almeno
90 giorni prima della scadenza

POTENZA – Dopo il com-
missariamento della Re-
gione per la mancata ap-
provazione del manuale e
del regolamento per l’ac-
creditamento delle resi-
denze socio-assistenziali
la Giunta Bardi corre ai ri-
pari e giove-
dì scorso in
una seduta
d’urgenza
definisce le
procedure di
accredita-
mento. E’ la
delibera 388
che approva
il manuale
di 6 pagine
e 13 articoli.
Un provve-
dimento che
dovrebbe
scongiurare
l’arrivo del commissario
Mantoan (Agenas) e che
le strutture del comparto
ma anche Comuni e sin-
dacati, comitati di utenti
avevano chiesto da anni.
Si tratta adesso di verificare
la tempistica nell’accredi-
tamento e nella soluzione
dei problemi tutti ancora
insoluti. Nella delibera si
precisa che ai fini dell’ap-
plicazione del manuale si
intendono per: “Piano in-
tercomunale dei servizi
sociali e socio-sanitari”: lo
strumento di pianificazione
locale dei servizi sociali e
sociosanitari integrati; “Co-
mune capofila dell’Ambito
Socio-Territoriale”: il Co-
mune, tra quelli associati,

a cui la conferenza istitu-
zionale dell’ambito socio-
territoriale attribuisce, per
la durata del Piano, il ruolo
di Comune capofila per la
presidenza e la conduzione
politica della Conferenza
e lo designa quale referente

rappresentativo dei Co-
muni associati che hanno
formalizzato la propria ag-
gregazione e lo hanno de-
legato per l’esercizio as-
sociato delle funzioni di
cui alla stessa Legge; “Am-
bito Socio-Territoriale”: ag-
gregazione di Comuni, in
precedenza individuata;
“Ufficio del Piano Sociale”:
struttura tecnica interco-
munale a supporto della
programmazione sociale
di Ambito, per la realizza-
zione di un sistema inte-
grato di interventi e servizi
sociali. Quanto ai compiti
della “Struttura residen-
ziale socioassistenziale a
bassa, media o alta intensità
assistenziale” essa si rivolge

a cittadini anziani auto-
sufficienti, parzialmente
non autosufficienti o non
autosufficienti e si confi-
gura in strutture residen-
ziali con differenti livelli
di intensità assistenziale.
La struttura residenziale
offre servizi esclusivamente
o prevalentemente socio-
assistenziali, erogati in
base alla specifica natura
di bisogno assistenziale
rilevanti. Il manuale sta-
bilisce criteri e modalità
per l’accreditamento delle
strutture residenziali so-
cioassistenziali a bassa,
media o alta intensità as-
sistenziale con l’obiettivo
centrale di a garantire ai
cittadini la qualità uniforme
delle prestazioni mediante
l’inserimento nell’Albo Co-
munale. Alla gestione ed
all’offerta dei servizi prov-
vedono soggetti pubblici
nonché, in qualità di sog-
getti attivi nella progetta-
zione e nella realizzazione
concertata degli interventi,
organismi non lucrativi di
utilità sociale, organismi
della cooperazione, orga-
nizzazioni di volontariato,
associazioni ed enti di pro-
mozione sociale, fonda-
zioni, enti di patronato e
altri soggetti privati. Il si-
stema integrato di inter-
venti e servizi sociali ha
tra gli scopi anche la pro-
mozione della solidarietà
sociale, con la valorizza-
zione delle iniziative delle
persone, dei nuclei fami-
liari, delle forme di auto-
aiuto e di reciprocità e
della solidarietà organiz-
zata. Possono essere ac-
creditate le strutture in
possesso dell’autorizzazio-
ne di cui alla D.G.R. n.
194/2017 e i cui soggetti
gestori pubblici e privati
risultano iscritti all’Albo
Comunale. L’accredita-
mento ha durata triennale
dal suo rilascio e non può
essere tacitamente rinno-
vato. Le strutture interes-
sate devono presentare
istanza di rinnovo almeno
novanta giorni prima della
scadenza. (A.Gi.)

Accreditamento Rsa,
Bardi corre ai ripari

e definisce le procedure

Il provvedimento, che dovrebbe
scongiurare l’arrivo del commissario

Mantoan, era stato più volte
richiesto dal comparto sanitario

interessato, da Comuni e sindacati
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LAVORO

MATERA - La società New
Green Invest s.r.l., società
del Gruppo Castellano,
nello scorso mese di otto-
bre, si è aggiudicata il
compendio
immobilia-
re denomi-
nato “Ex-Ba-
rilla”, nel-
l’ambito del-
la procedu-
ra di esecu-
zione immo-
biliare indet-
ta dal Tribu-
nale di Ma-
tera.

Un sito in-
dustriale di-
smesso da
oltre 20 anni
ed in stato di abbandono,
collocato all’interno del
perimetro cittadino e pun-
to nevralgico per un nuovo
sviluppo urbano di Matera
quale “cerniera” tra l’in-
gresso e il centro cittadi-
no.

La visione ed il coraggio
imprenditoriale che ha
spinto la proprietà ad ac-
quisire quest’area è stata
dettata dall’idea di avviare
un vero e proprio progetto
di rigenerazione urbana
in grado di mettere a
fattor comune le peculia-
rità di questo importante
complesso immobiliare
con nuove funzioni, servizi
e spazi pubblici così da
rivitalizzare i quartieri li-
mitrofi e valorizzare l’in-
tera struttura urbana della
città.

In ragione dell’impor-
tanza urbanistica di questa
area per la città di Matera,
la proprietà ha voluto
coinvolgere uno dei più
importanti professionisti
presenti nel panorama
internazionale affidando
la progettazione e la dire-
zione artistica dell’inter-
vento allo Studio Mario
Cucinella Architects di
Bologna coadiuvato dallo
studio di architettura DA-
ME rappresentato dal-
l’Arch. Gianpiero Latorre
di Matera.

L’idea progettuale del-
l’Architetto Mario Cuci-
nella dovrà prevedere la
realizzazione di un nuovo
centro polifunzionale in

grado di mettere in rela-
zione spazi pubblici e pri-
vati e di connettere questa
vasta area oggetto di in-
tervento con l’ingresso
“monumentale” del ‘Si-
stema delle Cave’, con il
prospicente quartiere Pic-
cianello, con l’area del
‘Parco del Campo’, an-
ch’essa oggetto di riqua-
lificazione, e con l’accesso
nord ai Sassi; un intervento
ecosostenibile e perfetta-

mente integrato nella geo-
morfologia dei luoghi ca-
ratterizzati dal versante
della Murgia materana.

Nelle prossime setti-
mane la società presenterà
questa importante inizia-
tiva imprenditoriale al-
l’Amministrazione comu-
nale di Matera quale prima
tappa di un percorso par-
tecipato, di dialogo e con-
fronto, con la città ed i
suoi cittadini.

Il compendio immobiliare denominato “Ex-Barilla” a
Matera

La società New Green Invest ha coinvolto l’architetto Cucinella per un nuovo centro polifunzionale 

L’immobile ex Barilla di Matera diventerà
un progetto di rigenerazione urbana

Legge salva-casa, Confedilizia: “L’auspicio 
è che sia di stimolo alle compravendite”

POTENZA - Il decre-
to-legge sulle sem-
plificazioni edilizie
e urbanistiche, ora
definitivo, risponde
ad esigenze dei pro-
prietari di casa e
dell’intero settore
immobiliare. L’au-
spicio- afferma il pre-
sidente di Confedi-
lizia Basilicata, Fran-
cesco Genzano- è che
raggiunga presto gli
sperati effetti di sti-
molo al mercato del-
le compravendite,
ma anche di ausilio
agli interventi di ri-
qualificazione degli
edifici.

Nel corso del di-
battito parlamentare,
specie da parte del-
l’opposizione, si è a
più riprese invocato
il varo di misure fi-
nalizzate ad aumen-
tare l’offerta abitati-

va, soprattutto in af-
fitto e in particolare
a canone calmierato.
Al proposito, faccia-
mo appello a tutte
le forze politiche af-
finché condividano
una proposta molto
concreta della Con-
fedilizia : azzerare
l’Imu per le case date
in locazione attra-
verso i contratti a

canone concordato.
Una misura che, spe-
cie se accompagnata
da un’accelerazione
delle procedure di
rilascio- conclude
Genzano - rappresen-
terebbe un efficace
incentivo all’immis-
sione sul mercato di
migliaia di abitazioni
attualmente destina-
te ad altri scopi”.

POTENZA - Sono ini-
ziate nella giornata di
ieri le operazioni di
caratterizzazione e
smaltimento dei rifiuti
abbandonati nell’area
dell’ex Daramic nella
zona industriale di
Tito Scalo, finita sotto
sequestro probatorio
su decisione della pro-
cura di Potenza nel
maggio dello scorso
anno dopo l’accerta-
mento di un grave in-
quinamento respon-
sabile anche della con-
taminazione del tor-
rente Tora, il princi-
pale affluente del fiu-
me Basento. A darne
notizia il sindaco di
Tito, Fabio Laurino,
nell’ambito di quanto
previsto dall’Accordo
di programma per gli
interventi prioritari
sottoscritto dal Mini-
stero dell’Ambiente e
della Sicurezza Ener-
getica, dalla Regione

Basilicata e dal Co-
mune di Tito, che ri-
sulta soggetto attua-
tore. Si tratta di una
serie di attività previste
dalla fase 1 dell’Ac-
cordo e che andranno

avanti fino a settem-
bre. Successivamente
si procederà al ripri-
stino della barriera
idraulica (o in alter-
nativa all’attivazione
di un nuovo sistema)

per le operazioni di
emungimento. Le ope-
razioni di messa in si-
curezza del sito sono
necessarie per proce-
dere con quelle che
saranno le attività di
bonifica, “per le quali
– l’amministrazione
comunale auspica un
impegno diretto dei
sottoscrittori. L’azien-
da, produttrice di se-

paratori per batterie,
nel lontano 2003 si
era autodenunciata do-
po aver scoperto di
essere, a suo dire in-
consapevolmente, re-
sponsabile della di-
spersione di agenti
chimici nel suolo. Già
all’epoca si parlava di
concentrazioni eleva-
tissime di trielina, so-
stanza altamente can-
cerogena che a ven-
t’anni di distanza, con-
tinuava ad avvelenare
la falda acquifera cir-
costante.La procura
di Potenza aveva ac-
certato valori fino a
270mila volte più alti
rispetto alla soglia di
concentrazione mas-
sima prevista per il
tricloroetilene. Ora gli
interventi in corso po-
tranno finalmente dare
una risposta per di-
sinnescare una peri-
colosissima bomba
ecologica.

L’area di Tito finita sotto sequestro per inquinamento 

Ex Daramic, al via caratterizzazione 
e smaltimento dei rifiuti abbandonati

L’area dell’ex Daramic
nella zona industriale di
Tito Scalo
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I FATTI DEL GIORNO

La riflessione del segretario regionale della Cisl, Cavallo, a margine del report della Caritas su povertà ed esclusione

“Nella nostra Basilicata serve un patto  
per affrontare le tante fragilità sociali”

Circa 613mila euro per Aias Potenza, Aias Melfi-Matera e Padri Trinitari di Venosa

Fondi a favore delle gravi disabilità
Provvedimento della Regione a favore dell’Asp per i servizi di trasporto

da Aias Potenza, Aias
Melfi-Matera e Padri
Trinitari di Venosa,
relativamente all’an-
nualità 2023 per un
totale di 613.400,00
euro”. 

Lo comunica l’as-
sessore alla Salute,
Politiche della Perso-
na e Pnrr della Re-
gione Basilicata, Co-

simo Latronico. “Al
contempo, sempre re-
lativamente all’annua-
lità 2023 - continua
Latronico - sono state
corrisposte le spet-
tanze relative alla ge-
stione dei servizi so-
cio-assistenziali com-
missionati da Asp ad
Aias di Potenza per il
centro diurno Fiore,

per un importo pari a
233.450,00 euro. Sarà
data massima atten-
zione – aggiunge l’as-
sessore regionale - a
negoziare ed assegna-
re per tempo su capi-
toli dedicati del bi-
lancio regionale le ri-
sorse necessarie a co-
prire il fabbisogno di
categorie sensibili, co-

me le persone affette
da gravi disabilità.
Queste azioni saranno
possibili solo con il
coinvolgimento pro-
attivo delle aziende

sanitarie competenti
in uno alle strutture
e uffici preposti della
Direzione Generale -
conclude l’assessore
alla Salute, Politiche
della Persona e Pnrr
della Regione Basili-
cata, Cosimo Latroni-
co con una pianifica-
zione oculata di tutti
i fabbisogni”.

L’assessore alla Salute,
Cosimo Latronico

di VINCENZO CAVALLO*

  l tema di come affrontare
le fragilità sociali nella
loro complessità deve

tornare al
centro delle
agende poli-
tiche ad ogni
livello di go-
verno. Non è
più tempo di
sterili pole-
miche e bat-
taglie ideolo-
giche: c’è la
vita delle per-
sone in gioco
e la vita delle
persone me-
rita rispetto.
I dati diffusi dalla Caritas
diocesana di Potenza, Muro
Lucano e Marsico Nuovo
nel rapporto su povertà ed
esclusione sociale sono un
bagno di realtà per quanti
pensavano e pensano tuttora
che la povertà si possa af-
frontare con gli slogan. Non
è così. I dati dei principali
osservatori concordano nel
mettere in evidenza la tra-
sversalità sociale che sta as-
sumendo il fenomeno della
povertà, tendenza che indica
un generale smottamento
verso la povertà o l’area della
quasi povertà di ampie fasce
della società, non solo di chi
è privo di un’occupazione,
ma anche di chi, pur avendo
una fonte di reddito, non
riesce a fare fronte al crescente
costo della vita. Su tutto
pesa l’indebolimento delle
reti di protezione sociale e
di presa in carico del welfare
pubblico, in parte sopperito
dal meritevole lavoro del
terzo settore. Tuttavia, sul
tema della povertà e più in
generale delle tante forme
della fragilità sociale serve
un nuovo slancio delle poli-
tiche pubbliche con un raf-
forzamento dei presidi terri-

I
una condizione di povertà.
La Cisl ha da tempo indicata
la strada del patto sociale
per l’avvio di un percorso
che parta da una accurata
analisi dei fabbisogni e delle
attuali criticità dei sistemi
territoriali e definisca un
nuovo modello di politiche
sociali in grado di garantire
non solo tutele e servizi ma
anche nuova occupazione.
Come abbiamo indicato nel
nostro documento “Il tempo
del coraggio”, occorre rifor-
mulare la politica socio-as-
sistenziale e riprogettare po-
litiche e interventi a favore
dei segmenti più fragili della
società lucana, in particolare
gli anziani non autosufficienti,
i disabili, le tante forme di
marginalità sociale. Nella
nostra regione esiste un
grande problema di acces-
sibilità ai servizi e quindi
alla cittadinanza. Perciò la
Regione Basilicata deve do-
tarsi di un piano organizzativo
per garantire l’effettiva ac-
cessibilità ai servizi, con mo-
dalità personalizzate e te-
nendo conto delle specifiche
e inderogabili esigenze di
tutela delle persone. 

* Segretario generale della Cisl
Basilicata

Monsignor Carbonaro
Cavaliere di Gran Croce 

dell’Ordine di Santa Brigida

NAPOLI - Il 23 luglio, nella
Chiesa di Santa Brigida, i
Cavalieri e le Dame del-
l’Ordine Militare del San-
tissimo Salvatore e di
Santa Brigida di Svezia
hanno ricordato la loro
fondatrice, nonché com-
patrona d’Europa nel 651°
anniversario della sua
morte. La celebrazione eu-
caristica, presieduta da
Sua Eccellenza Reveren-
dissima Monsignor Davide
Carbonaro, Arcivescovo
di Potenza, ha visto la par-
tecipazione di una dele-
gazione dell’Ordine Mili-
tare di Santa Brigida rap-
presentata dal Luogote-
nente Generale Biagio Ab-
bate, il Cancelliere Pierluigi
Scarpa, il Referendario
Raffaele Preziuso, il Luo-
gotenente d’Italia Gian-
nangelo Marciano, il Pre-
side De Angelis, i Cavalieri
Raffaele Giordano, Raffaele
Menzione, Domenico Cuoz-
zo ed Ermanno Capobian-
co, la Dama Tiziana Croc-
co. 

Monsignor Carbonaro,
durante la sua omelia, nel

tratteggiare la figura di
Santa Brigida, l’ha para-
gonata ad un’altra donna
simbolo della Chiesa Cat-
tolica, Santa Maria Mad-
dalena: “Santa Brigida,
madre e moglie esemplare
è stata una donna molto
forte che ha avuto una
grande importanza nella
storia del Cristianesimo,
analogamente a Santa Ma-
ria Maddalena (ricorrenza
appena trascorsa, il 22 lu-
glio ndr), patrona dei pe-

nitenti e legata da un rap-
porto profondo a Gesù
che le apparve per primo
la mattina di Pasqua; sono
due donne straordinarie
esemplari, di grande at-
tualità, che avevano in co-
mune la determinazione,
la forza e il coraggio”. 

Al termine della cele-
brazione eucaristica ha
preso la parola il Luogo-
tenente Generale Biagio
Abbate, che dopo aver rin-
graziato Padre Domenico

Aiuto per la consueta ospi-
talità ha espresso la sua
grande gioia in quanto il
Principe Gran Maestro
dell’Ordine di Santa Bri-
gida, Conte Federico Ab-
bate de Castello Orleans
ha decretato la promozione
al grado di Cavaliere di
Gran Croce di Grazia Ma-
gistrale  dell’ Arcivescovo
Davide Carbonaro, il quale
nel 2012 nella sede dei
Padri Leonardini di  Piazza
Campitelli a Roma aveva
ricevuto l’investitura nel-
l’Ordine con il grado di
Cavaliere Ufficiale. La con-
segna della patente di no-
mina è stata affidata al
Gran Priore aggiunto, Mon-
signor Bonavolontà, men-
tre il Luogotenente d’Italia
Marciano e il Cancelliere
Scarpa hanno consegnato
a Sua Eccellenza, rispetti-
vamente la croce smaltata
dell’Ordine e un quadro
raffigurante il suo stemma
episcopale. I festeggiamenti
sono proseguiti in sagrestia
con il tradizionale brindisi
e il taglio della torta raffi-
gurante Santa Brigida.

Il segretario regionale della Cisl, Vincenzo Cavallo e la
presentazione del rapporto Caritas sulla povertà

POTENZA - “La Re-
gione Basilicata, con
un provvedimento
straordinario a favore
dell’ASP, adempie agli
obblighi di remune-
razione dei costi pre-
visti dalla normativa
di settore per il servi-
zio di trasporto per-
sone affette da gravi
disabilità, effettuato

toriali e delle reti di ascolto
e presa in carico in una
logica di cooperazione sus-
sidiaria e non di sostituzione
tra pubblico e privato sociale.
È necessario anche interve-
nire sulle politiche attive
del lavoro migliorando il

raccordo tra domanda e of-
ferta di lavoro poiché la
mancanza di un’occupazione
e di una fonte stabile di
reddito con la quale affrontare
le spese quotidiane resta la
principale causa dello sci-
volamento delle famiglie in

TRIBUNALE DI POTENZA
ESEC. IMM. N. 32/96 R.G.E.

Lotto 3 - Comune di Potenza (PZ)
Via Rossellino. Piena propr. di villino
composto al p. seminterrato da un
ampio locale destinato a garage e le-
gnaia; al p. rialzato da un ingresso-sa-
lone, una cucina, tre camere, uno studio
e due bagni; al p. sottotetto da tre ca-
mere e un bagno, ca. 249 mq, oltre cor-
tile e giardino di mq 3.822. Prezzo
base: Euro 144.328,00 (Offerta Mi-

nima Euro 108.246,00) in caso di gara
aumento minimo Euro 2.500,00. Ven-
dita senza incanto presso il venditore:
25/09/2024 ore 12:00, innanzi al Pro-
fessionista delegato Dr.ssa Marcella
Luca, presso Godesk, in Potenza, Via
della Tecnica 18. Deposito offerte entro
le ore 13:00 del 24/09/2024 previo ap-
puntamento telefonico al n.
339/2455831. Maggiori info presso il
delegato cell. 339/2455831 e su
www.astegiudiziarie.it. (Cod.
A4288902,A4288903).
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POTENZA - Il sindaco di
Potenza, Vincenzo Telesca,
ha incontrato il respon-
sabile della Protezione
civile comunale, Giuseppe
Brindisi. Nel corso del
colloquio, sono stati af-
frontati i temi legati alla
gestione delle emergenze
e, più in generale, sono
state rese note tutte le at-
tività che la struttura co-
munale svolge quotidia-
namente, anche attraverso
il coordinamento di as-
sociazioni e centinaia di
volontari che operano sul
suolo municipale, per ga-
rantire la sicurezza della
cittadinanza.

Il Sindaco ha espresso
il suo profondo apprez-
zamento per il lavoro svol-
to da Brindisi e dal suo

team. “Sono profonda-
mente orgoglioso del la-
voro straordinario che la
Protezione civile comu-
nale sta svolgendo” ha
dichiarato Telesca. “Il vo-
stro impegno e la vostra
dedizione sono un esem-
pio luminoso di ciò che
significa servire la comu-
nità con amore e profes-
sionalità”.

In particolare, il Sindaco
ha voluto elogiare gli ul-
timi interventi, come la
gestione dell’ultima emer-
genza idrica, con la di-
stribuzione di kit conte-
nenti acqua potabile. “La
vostra prontezza e capacità
di intervenire in situazioni

critiche dimostrano una
volta di più quanto sia
fondamentale il ruolo
della Protezione civile”
ha sottolineato Telesca.
“Il vostro lavoro non è
solo una risposta alle
emergenze, ma un vero e
proprio atto d’amore verso
i cittadini di Potenza”.

Il Sindaco ha poi riba-
dito la volontà di riservare
alla Protezione civile co-
munale un posto di rilievo
per quel che riguarda l’at-
tenzione dell’Amministra-
zione. “Garantire a Potenza
e al suo territorio la capa-
cità di intervenire in ogni
situazione nel minor tem-
po possibile e con grande

professionalità è una no-
stra priorità assoluta,” ha
affermato. “Siamo qui per
supportarvi e per assicu-
rarci che abbiate tutte le
risorse necessarie per
continuare a svolgere il
vostro prezioso lavoro”.

Alla fine del confronto,
il responsabile Brindisi
ha donato un gagliardetto
della Protezione civile co-
munale al Sindaco, un
simbolo di riconoscimento
e di gratitudine per il so-
stegno ricevuto. “Questo
gagliardetto rappresenta
non solo il nostro impe-
gno, ma anche il legame
indissolubile che ci unisce
nella missione di proteg-
gere e servire la nostra
amata città” ha concluso
Telesca.

Il sindaco Telesca ha incontrato Brindisi, responsabile della Protezione civile comunale 

“Orgoglioso del lavoro straordinario che fate”

Giunta completata, ora 
tocca a Smaldone: sarà lui
il presidente del Consiglio

POTENZA - Completata
la composizione della
giunta comunale con 9
assessori - 5 uomini e
quattro donne - il sindaco
di Potenza, Vincenzo
Telesca, ha ripreso a la-
vorare alle principali
emergenze della città.
L’ingresso nella squadra
di governo della Basili-
cata Possibile, con i neo
assessori Francesco Giu-
zio e Anna Grieco, chiu-
de definitivamente il
cerchio sull’intesa po-
litica che ha condotto
alla vittoria al ballot-
taggio aggiungendo qua-
lità ed esperienza am-

cui posto subentrerà
Giuseppe Biscaglia se-
condo dei non eletti
dopo la rinuncia di Va-
lerio Tramutoli, è pre-
vista la votazione per
l’elezione del presidente
dell’assise che in base
agli accordi stretti alla
vigilia del ballottaggio
spetterà a Pierluigi Smal-
done, l’altro candidato
sindaco del campo pro-
gressista al primo turno.
Dopo il nulla di fatto
nel corso della seduta
inaugurale, alla seconda
votazione la maggioran-
za qualificata richiesta
scenderà da 25 a 22 voti.
Per l’elezione dell’Ufficio
di presidenza la vice-
presidenza andrà ad An-

ministrati-
va. Intanto
è convoca-
to per mer-
coledì 31
luglio il
prossimo
consiglio
comunale.
Tra i punti
all’ordine
del giorno,
oltre alla
surroga di
Giuzio al

mentre la postazione di
consigliere segretario
andrà ad una esponente
di maggioranza. nel cor-
so dell’assise di merco-
ledì è prevista anche la
costituzione delle Com-

tonio Vigilante (già vi-
censindaco ed assessore
ai Lavori pubblici nella
scorsa consiliatura), il
consigliere di opposi-
zione eletto con FdI con
il record di preferenze,

missioni Consiliari men-
tre l’aula affronterà la
variazione di assesta-
mento generale al Bi-
lancio di Previsione Fi-
nanziario per il triennio
2024-2026. (Ce.Be.)

Potenza antifascista 
incontro-dibattito 

al parco Baden Powell

POTENZA - Lunedì 29
luglio alle ore 20.00
presso il Parco “Baden
Powell” di Potenza si
terrà l’evento “Potenza
Antifasci-
sta” nel
quale verrà
raccontato
lo scandalo
che nelle
scorse set-
timane ha
visto protagonisti gli
iscritti di Gioventù Na-
zionale, la giovanile del
partito Fratelli d’Italia,
attraverso la proiezione
della docu-inchiesta di
FanPage.it “Gioventù
meloniana” con a se-
guire un dibattito e una
riflessione sul tema.

L’evento è organizzato
da un gruppo di ragazzi
e ragazze potentini attivi

nel mondo associazio-
nistico e sociale della
città, il cui obiettivo è
ribadire in modo chiaro
che Potenza ripudia il

fasci-
smo in
tutte le
sue for-
me e
che es-
sere an-
tifascisti

è un dovere collettivo,
e da Ziré Aps, un’asso-
ciazione di promozione
sociale nata in Basilicata
da un gruppo di cittadini
impegnati in diversi
settori sociali ed eco-
nomici, i cui progetti
mirano all’inclusività
e alla responsabilità so-
ciale, organizzando at-
tività ed eventi sportivi,
sociali e culturali.

L’evento è
organizzat
o da un
gruppo di
ragazzi e
ragazze
potentini
attivi nel
mondo
associazio-
nistico e
sociale
della città e
da Ziré
Aps, un’as-
sociazione
di promo-
zione
sociale

Mercoledì
l’assise: alla

seconda votazione
quorum da 25 a

22 voti. Vigilante
sarà il vice, una
donna segretario
d’aula. All’esame

la variazione 
di bilancio

Pierluigi Smaldone e Antonio Vigilante

Organizzato da un
gruppo di giovani
e dall’associazione

Ziré Aps
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Dopo la chiusura di oltre quattro anni, riapre ad ore il Castello di Lagopesole

Esaltazione della strada
verso una nuova emigrazione

Nel 2022 caricate spese per 50mila euro ai Lucani nel Mondo

Museo chiuso, spese attive
Rimborsi per missioni al Comitato Tecnico Scientifico
LAGOPESOLE - Il Mu-
seo dell’Emigrazione,
allestito al primo piano
del Castello di Lago-
pesole e gestito dal
Centro dei Lucani nel
Mondo Nino Calice, è
ormai chiuso dal 2019,
anno di avvio dei lavori
di ampliamento e am-
modernamento dell’in-
tero monumento da
parte del Segretariato
del Ministero della Cul-
tura della Basilicata.

Nonostante questa
forzata e poi inspiega-
bile chiusura, il Centro
dei Lucani nel Mondo
Nino Calice ha soste-
nuto spese per 50mila
euro nel solo 2022.

Lo certifica il diri-
gente dell’Ufficio Si-
stemi Culturali e Turi-
stici e Cooperazione,
Michele Busciolano,
capo di gabinetto del
presidente Bardi e au-
tore anche dell’eroga-
zione del contributo di
200mila euro alla Fe-
derazione Circoli e As-
sociazioni dei Lucani
in Piemonte per la mo-
stra “Basilicate”, che

verrà oggi presentata
a Lagopesole.

Gravati sul capitolo
del bilancio regionale
2022 numero U09100,
i 50mila euro sarebbero
stati spesi in questo
modo: 8mila rimborsi
per missioni in Italia e
all’Estero del Comitato
Tecnico Scientifico (so-
no andati in giro a pro-
muovere un portone
chiuso?); 6mila euro
per “supporto alla pro-

duzione di materiale
scientifico”; 8mila per
“supporto all’attività
scientifica e di moni-
toraggio del Centro dei
Lucani nel Mondo - an-
no 2023”; 7mila euro
per “progettazione ese-
cutiva degli spazi per
la sede del Centro al-
l’interno del Castello
di Lagopesole” (ma il
museo non è già stato
allestito nel 2015?);
10mila euro per “pro-

gettazione e realizza-
zione del sito web e
della brand strategy”
(canali social, sistema
di acquisto dei bigliet-
ti... in tre lingue: italia-
no, inglese e spagnolo);
7mila euro per “tradu-
zione dei contenuti del
museo in lingua inglese
e spagnolo”; 4mila euro
per “catalogazione e
archiviazione del ma-
teriale sui Lucani nel
Mondo in possesso del-
la Regione Basilicata”.

Insomma, 50mila eu-
ro spesi a Museo chiu-
so, figuriamoci a museo
aperto!

Ogni decisione, ov-
viamente, dovrebbe es-

sere stata adottata dal
Comitato Tecnico
Scientifico, di nomina
presidenziale, compo-
sto da: Mimì Coviello,
coordinatrice delegata
dal Presidente Bardi;
Patrizia del Puente,
rappresentante del-
l’Università della Ba-
silicata; Luigi Catalani,
direttore della Bublio-
teca Nazionale di Po-
tenza; Mauro Livraga,
direttore della Soprin-
tendenza Archivistica
e Bibliografia di Basi-
licata; Nicola de Carlo,
ex vicesindaco del Co-
mune di Avigliano, at-
tualmente consigliere
di minoranza. (d.p)

LAGOPESOLE - La cul-
tura dell’emigrazione
si arricchirà oggi di
un’altra pagina inglo-
riosa. Per fissare nella
memoria la ricorrenza,
verrà aperto per poche
ore il Castello di Fede-
rico II, chiuso ormai
da oltre quattro anni
per motivi misteriosi
legati ai nodi della bur-
corazia del Ministero
della Cultura. In matti-
nata visite al Museo
dell’Emigrazione con
guide improvvisate; nel
pomeriggio, invece, ca-
rosello di inutili inter-
venti per “valorizzare
le tradizioni e la storia
della Basilicata nel mon-
do”.

Una manifestazioni,
insomma, che lascia il
tempo che trova. Ma
che aumenta la sfiducia
dei cittadini nelle isti-
tuzioni statali e regionali
dovendo assistere a pas-
serelle dei diretti re-
sponsabili della chiu-
sura pluriennale del
monumento, che recla-
ma una diversa sorte.

Oggi a Lagopesole
verrà presentato il viag-
gio della mostra “Basi-
licate” finanziato dalla
Regione Basilicata con
un contributo di 200mila
euro erogato strana-
mente alla Federazione
Circoli e Associazioni
dei Lucani in Piemonte,
ma realizzato in affian-
camento con il gruppo
materano “Architecture
of Shame” (Architettura
della Vergogna) e
l’azienda “Eco”, sempre
di Matera, per la parte
grafica e di comunica-
zione.

Il coordinamento
scientifico è comunque
del Centro dei Lucani
nel Mondo Nino Calice
della Regione Basilicata,
che proprio nel castello
dovrebbe gestire istui-
tuzionalmente il Museo
dell’Emigrazione rea-
lizzato un po’ di anni fa
con un intervento eco-
nomico di circa mezzo
milione di euro e costato
finora fior di risorse
per la sola apertura e
chiusura del primo pia-
no del maniero federi-
ciano. Con l’avvio dei
lavori di restauro da
parte del Segretariato
del Ministero della Cul-
tura della Basilicata,
nel 2019, il Museo è
stato chiuso, insieme
con l’altro museo dedi-
cato alla figura e alle
opere di Federico II, ri-
tenuto il quarto museo
multimediale del mondo
per tecnologia e impor-
tanza. Entrambi sono
stati smontati e travolti
da polvere e calcinacci
a causa del rifacimento
del tetto dei locali. In
questi ultimi quattro
anni non sono stati mai
visitabili. Anche perchè
le strutture tecnologiche
sarebbero irrecuperabili
per alcuni versi (soprat-

tutto per il Mondo di
Federico) e nessuno
vuole accollarsi le spese
per la riparaziuone e
rimessa in funzione.
Polvere e calcinacci
avrebbero creato minori
disagi al Museo del-
l’Emigrazione, per cui
oggi sarà visitabile sotto
la guida della docente
universitaria di Dialet-
tologia, Patrizia del
Puente, e della coordi-
natrice del Centro Calice
architetto Mimì Coviel-
lo. La visita è riservata
soltanto a 120 persone,
divise in quattro gruppi
da trenta visitatori, che
potranno ascoltare le
spiegazioni per una du-
rata massima di 40 mi-
nuti.

Queste “visite d’au-
tore” (che ridondanza!)
lasceranno comunque
l’amaro in bocca. Dopo
anni di attesa, si potrà
visitare un’ala del primo
piano e nel pomeriggio
la sala convegni. Nulla
di più. Un clamore trop-
po vasto con un risultato
quasi ridicolo. A quando
l’apertura totale del ca-
stello? Forse lo annun-
cerà il presidente della
Regione Vito Bardi oggi
pomeriggio, abituato
com’è alla pratica degli
annunci senza pratiche
conseguenze. Un’occa-
sione ghiotta, che cer-
tamente non si lascerà
sfuggire, per ribadire
la vocazione della Re-
gione a dire e a non
fare. (d.p.)

Prevista 
la presentazione

del viaggio 
della mostra
“Basilicate”

finanziato dalla
Regione con 

un contributo di
200mila euro 

La visita è
riservata soltanto a
120 persone, divise
in quattro gruppi

La docente, Patrizia Del Puente
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Lauria, cambia la giunta
Nasti e Labanca out,

Carlomagno vice di Pittella
Il sindaco
Gianni
Pittella e il
vicesindaco
Lucia Carlo-
magno

LAURIA - Nuova giunta
per il sindaco di Lauria,
Gianni Pittella, su condi-
visione di tutte le forze po-
litiche aderenti alla mag-
gioranza (Azione, Socialisti
e Popolari Uniti) e da parte
dei consiglieri indipen-
denti. Un ringraziamento
unanime è stato espresso
in particolare a Gennaro
Nasti e Giulio Labanca
che hanno lavorato fin qui
al fianco di Pittella. I due
gli avrebbero chiesto
espressamente di non es-
sere confermati nelle re-
sponsabilità assessorili per
ragioni legate al loro lavoro,
pur conservando alcune
deleghe. Ieri pomeriggio,
il primo cittadino ha sot-
toscritto i decreti di nomina
relativi ai componenti della
nuova giunta che vede la
presenza di genere parti-
taria e con una donna nel
ruolo di vicesindaco. Que-
sta la nuova Giunta: Lucia

Carlomagno (vicesindaco
con delega a Pubblica Istru-
zione, Edilizia Scolastica
e Politiche Sociali); Fabrizio
Boccia (Bilancio, Tributi,
Patrimonio, Personale e
Verifica Attuazione del
Programma) Ester Caimo
(Urbanistica, Ambiente,
Dissesto Idrogeologico, Di-
gitalizzazione e Innovazio-
ne); Giovanni Labanca
(Commercio, Artigianato,
Agricoltura, Forestazione,
Piano Affissioni, Piano Eli-
minazione Barriere Archi-
tettoniche, Cimiteri, Edilizia
popolare) e Maria Clara
Motta (Lavori Pubblici e
Attività Produttive). Saran-
no nuovamente confermati
deleghe ai consiglieri. A
Giulio Labanca (Area PIP,
Progetto Riqualificazione
Sirino, Energia); Gennaro
Nasti (Sanità e Protezione
civile); Lucia Guerriero
(Cultura, Turismo, Spetta-
colo, Politiche Giovanili,

Pari Opportunità e Sport);
Nicolò Di Lascio (Finanza
Agevolata e Innovativa,
Associazionismo) e Dome-
nico Forastiero (Trasporti
e Piano Neve). Le forze po-
litiche e i consiglieri di
maggioranza candideranno
Domenico Cirigliano alla
Presidenza del Consiglio
comunale.

MOLITERNO - I lavori erano annunciati da
una settimana, ma lungo il tratto stradale
dell’ex Ss 103 non si è visto nessuno. Da
giorni, infatti, erano previsti dei lavori di ma-
nutenzione straordinaria sulle gallerie Cessuta
e La Manca ad opera della Provincia di
Salerno, con tanto di disagi per i residenti di
Moliterno, a causa della chiusura totale
disposta dall’ente campano. Il sindaco di Mo-
literno, Antonio Rubino, ha deciso pertanto
di chiedere conto alla Provincia di Salerno.
“In relazione all’ordinanza, il Comune di Mo-
literno - si legge nella missiva - ha provveduto
a dare ampia e opportuna informazione sulla
prevista chiusura al transito della strada ex
Ss 103. Ad oggi però la strada è normalmente
percorribile, né vi è segnaletica che indichi
l’imminente avvio dei lavori.

Radici e ritorni, a San Fele
le storie di successo 

degli emigranti lucani

Il programma della due
giorni di San Fele

SAN FELE - L’estate
2024 si sta caratteriz-
zando ancora una volta
come il momento mi-
gliore per guardare den-
tro il mondo dei lucani
fuori dalla Regione, gra-
zie alle azioni messe in
campo di concerto dal
centro studi internazio-
nali “Lucani nel Mondo”
aderente alla Cim, con
i Comuni lucani, il pro-
getto di Paesi e Radici,
l’importante sostegno
del ministero degli Affari
Esteri e Cooperazione
Internazionale. Un’azio-
ne che segue quella gia
avviata negli scorsi anni
con il prologo quest’an-
no dei grandi eventi
della giornata dei lucani
nel mondo e del premio
La Perla che hanno san-
cito ed evidenziato il
ruolo di figure impor-
tanti nei diversi settori
della vita sociale ed eco-
nomica nel nome della
lucanità, in Italia e nel
Mondo. Eventi seguiti
dalle riflessioni avviate
a Maratea, a Paterno, a
Colobraro e ancora nelle

prossime settimane, a
Maratea di nuovo, Ac-
cettura, Viggianello, Pe-
scopagano (con la gran-
de adunata dei Pesco-
paganesi nel mondo),
Sant’Ilario, Marsico Nuo-
vo, Fardella, Satriano e
Tito, con l’intermezzo
dell’evento mondiale di
San Fele di oggi. Si
tratta cioè di guardare
dentro le storie dei lu-
cani di rientro, ascol-
tarne le testimonianze,
le ragioni di un ritorno
ed anche di una scelta
fatta di un mordi e fuggi
che lascia poco spazio,
al tema principale su
cui bisognerebbe inter-
rogarsi invece di pensare
a raccontare solo storie
di processioni e produ-
zioni di vecchi piatti ga-
stronomici. La battaglia
contro lo spopolamento,
avrà proprio nell’evento
di San Fele e poi di Vig-

gianello, il suo elemento
di approfondimento at-
traverso le storie della
nuova emigrazione che
rischia di segnare pe-
santemente il futuro del-
la nostra regione, a leg-
gere i dati ultimi pub-
blicati nelle settimane
scorse del Sole 24 Ore.
Per questo rilanciamo
il progetto de “Il Cantiere
della memoria” che rac-
colga le testimonianze
dei nostri emigranti de-
gli anni 50 e 60/70 a
confronto con quella
dei nostri nuovi prota-
gonisti del viaggio che
ci auguriamo sia sempre
fatto di ri-tornanze e re-

stanze, passando per il
mancato rispetto del di-
ritto al voto dei nostri
corregionali, che ali-
menta il distacco dalla
terra natìa. E se a San
Fele andremo nel cuore
del racconto di vita di
americani di successo,
a Viggianello comince-
remo ad analizzare il
progetto da mettere in
campo per combattere
lo spopolamento ali-
mentando la ricerca del-
le origini e delle radici
e rinnovando il patto
con i giovani figli di lu-
cani che vogliono for-
marsi e crescere nella
nostra regione.

Moliterno, ex Ss 103 chiusa 
ma i lavori della Provincia 

di Salerno non partono

Ester Caimo Lucia GuerrieroGiovanni Labanca Fabrizio Boccia
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“Mancanza di visione per un settore trainante nell’economia della città, pretendiamo un cambiamento di rotta”

La rivolta degli operatori turistici
Manifestazione di protesta martedì pomeriggio davanti alla sede del Comune di Matera
MATERA - Le associazioni
di categoria inerenti il
comparto turistico, solle-
citate a gran voce dai loro
associati, che in questi
mesi hanno registrato un
netto calo rispetto alla
scorsa stagione e non per-
cepiscono una tendenza
positiva per il futuro, hanno
indetto una manifestazione
per chiedere, all’attuale
amministrazione comuna-
le, le risposte mai avute,
in merito alle richieste
inoltrate nel corso di questi
ultimi anni. L’inadegua-
tezza delle scelte politiche
incidono sul futuro eco-
nomico della città. La man-
canza di una visione e di
una programmazione ri-
guardo il settore che eco-
nomicamente traina tutta
la città, sta portando la
stessa in una crisi che po-
trebbe rivelarsi fatale. Per-
tanto le associazioni di ca-
tegoria invitano tutti: cit-
tadini, associazioni varie,
sindacati, imprenditori,
operatori e tutti coloro a
cui è a cuore il futuro della
città, a manifestare martedì
30 luglio alle 16 nel piazzale
del Comune di Matera, per
avere risposte concrete a
riguardo. “Salviamo la ca-
pitale. Per una città alta-
mente culturale, economi-
camente turistica e soste-
nibilmente vivibile- affer-
mano gli operatori turistici
della città dei Sassi-. Occorre
varcare senza indugio il
Rubicone e marciare non
su Roma ma sull’ammini-
strazione comunale di Ma-
tera, incapace di gestire le
politiche in materia di tu-
rismo. Tantissimo tempo

è stato perso invano alla
ricerca di una identità
smarrita accontentandosi
del tanto peggio tanto me-
glio. Siamo qui per chiedere
un radicale cambiamento
della politica cittadina ri-
guardo il turismo, con la
creazione di una cabina di
regia composta da profes-
sionisti dell’organizzazione
turistica,  in quanto è sotto
gli occhi di tutti la scarsa
ed inefficace azione del-
l’amministrazione, che non
ha mai attenzionato e cer-
cato di risolvere le proble-
matiche e i conflitti inerenti
questo sistema, sia per
quanto concerne gli ope-
ratori turistici, sia i turisti
stessi, ma soprattutto i co-
muni cittadini. Si è ampliato

col tempo, complice l’iner-
zia dell’amministrazione,
il divario tra queste com-
ponenti che in un rapporto
integrato e complementare
costituiscono l’unicum cit-
tadino, humus per i grandi
obiettivi raggiunti negli
anni passati dal ricono-
scimento Unesco alla de-
signazione quale Capitale
Europea della Cultura, ma
che oggi vivono un rapporto
conflittuale che suscita
malcontento”. 

LA NOTA DI PSI
EUROPA VERDE
E PIU’ EUROPA
Intanto, in una nota Psi,

Europa Verde e Più Europa,
ricordano di aver chiesto
al sindaco l’azzeramento
della Giunta “al fine di
dare impulso all’azione di
governo” e in merito alla
manifestazione, di aver
chiesto al sindaco di so-
spendere l’applicazione
dei provvedimenti relativi
all’allungamento dell’orario
della Ztl nei Sassi e all’al-
largamento dell’area a stri-
sce blu dei parcheggi a pa-
gamento. Le tre forze poli-
tiche esprimono solidarietà
agli operatori del turismo
e lanciano un appello al
sindaco Bennardi: “Forse
questa è l’occasione irri-
nunciabile che ha questa
amministrazione di ricon-
nettersi con la città, apren-
dosi al dialogo franco ac-
cogliendo di buon grado e
con umiltà le critiche co-
struttive, ove così non fosse
ci si infilerebbe in un
circolo vizioso, che pena-
lizzerebbe qualsiasi comu-
nicazione ai cittadini anche
dei risultati raggiunti”.

Tassisti sul piede di guerra
contro l’incremento delle licenze

MATERA - Cna Fita tra-
sporto persone-taxi con-
traria ad un nuovo incre-
mento delle licenze taxi.
Con un turismo che si av-
via decisamente verso
una stagionalità più decisa
e marcata limitata solo
ad alcuni mesi dell’anno
(da aprile a ottobre) i tas-
sisti aderenti alla Cna
sono decisamente contrari
al nuovo aumento delle
licenze taxi attualmente
in essere, ipotesi al vaglio
della Giunta Comunale.
Il sistema complessivo
della mobilità non tpl
nella città di Matera può
contare oggi su all’incirca
un centinaio di attori, 10
taxi 10 motocarrozzette,
30 ncc con sede e Matera
e 50 Ncc gravitanti su
Matera provenienti dai

comuni viciniori siano
essi lucani o pugliesi.
Soggetti ai quali andreb-
bero aggiunti i tanti ope-
ratori economici nonché
gli abusivi sempre presenti
che contravvenendo alle

norme di legge che rego-
lano il settore del trasporto
persone svolgono di fatto
attività di taxi ed Ncc
senza essere in possesso
dei prescritti titoli auto-
rizzativi. Il servizio taxi

cittadino al momento al
netto di dicerie non og-
gettivamente dimostrabili
é un servizio efficace le
cui tariffe sono stabilite
con atto deliberativo della
G.M.. I tentativi di scredi-
tare il lavoro quotidiano
dei tassisti non trova ter-
reno fertile tra i tanti
utenti che con soddisfa-
zione utilizzano lo stesso
grazie alla professionalità
e dedizione degli operatori.
Operatori che invocano
a gran numero l’avvio del
numero unico la cui at-
tuazione in ritardo è ascri-
vibile all’amministrazione
comunale e senza l’entrata
in vigore del quale la città
rischia di non riuscire a
migliorare ulteriormente
il servizio taxi attualmente
garantito.

Minacce e molestie dopo la fine della relazione

Perseguitava l’ex fidanzata,
finisce agli arresti domiciliari
MATERA - La Polizia
di Stato di Matera ha
eseguito un’ordinanza
di arresti domiciliari,
presso la propria abi-
tazione, emessa dal
Gip competente nei
confronti di un uomo
accusato di minacce
e molestie nei con-
fronti della ex fidan-
zata. Le condotte di
reato sarebbero state

commesse dal novem-
bre 2023, nei confronti
della ex fidanzata, de-
stinataria di condotte
moleste e minacciose,
che hanno causato nel-
la vittima un perdu-
rante stato di ansia e
di timore per la propria
incolumità e per quella
dei propri familiari,
al punto da costrin-
gerla ad alterare le

proprie abitudini di
vita. Il provvedimento
è stato adottato all’esi-
to di un’indagine svolta
dagli investigatori del-
la Squadra Mobile, che
ha permesso di racco-
gliere una serie di evi-
denze probatorie, nei
confronti di un sog-
getto, nei cui confronti
è ipotizzato il reato di
atti persecutori.

La donna temeva
per la propria

incolumità e per
quella dei suoi

familiari

Gli episodi
risalgono al
novembre
del 2023

15

MATERA
CITTÀ
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METAPONTO - Nel sugge-
stivo scenario del Tempio di
Hera l’amministrazione co-
munale di Bernalda, nelle fi-
gure della sindaca Francesca
Matarazzo e dell’assessore
alla cultura e attività produttive
Rocchelia
Scarcella, ha
patrocinato
un evento te-
so a festeg-
giare il 250esi-
mo anno dal-
la nascita del
Corpo della
Guardia di Fi-
nanza. Il co-
mune di Ber-
nalda ha in-
teso valoriz-
zare il proprio
territorio al-
l’insegna della cultura e della
riconoscenza nei confronti
di chi si occupa di far rispettare
la legalità. A porgere un
saluto in rappresentanza del
Corpo della Guardia di Fi-
nanza il generale Roberto
Pennoni, comandante in Ba-
silicata della Guardia di Fi-
nanza, Roberto Maniscalco
colonnello della Provincia
di Matera, quest’ultimo in
rappresentanza di tutto il
corpo, ha omaggiato, con un
mazzo di fiori, tutte le donne
presenti sul palco. Il consi-
gliere regionale Domenico
Tataranno ha dichiarato
quanto sia importante colla-
borare con le forze dell’ordine
al fine di “piantare il seme
della legalità” soprattutto
per le future generazioni.
L’evento è stato diretto da

“Incrementi economici, nuove
assunzioni e materiale adeguato
per il corpo dei Vigili del Fuoco”

Matera nel cuore lancia l’appello alle
istituzioni dopo la tragedia di Nova
Siri e la morte di Lasalata e Martino

NOVA SIRI - “Ad una setti-
mana dalla tragedia di Nova
Siri, come segretaria citta-
dina di “Matera nel cuore”,
insieme a tutto il gruppo,
mi unisco alle voci delle
istituzioni e dei sindacati
che richiedono con forza
l’intervento del governo per
soddisfare le necessità ur-
genti del corpo dei vigili
del fuoco. Insieme al mio
gruppo, voglio sottolineare
la gravissima perdita subita
dalle famiglie di Nicola La-
salata e Giuseppe Martino,
due giovani eroi stroncati
nel pieno del loro dovere,
sacrificando la loro vita per
salvare quella degli altri-ha
dichiarato Giovanna Casa-
massima-. Questa tragedia
ha lasciato una ferita pro-
fonda nella nostra comunità
di Matera, un segno indele-
bile del coraggio e dell’al-
truismo che caratterizzano
i nostri vigili del fuoco. Non
possiamo limitarci a espri-
mere vicinanza solo nei
momenti di crisi. Servono
azioni tangibili che dimo-
strino un impegno concreto
verso chi, ogni giorno, rischia
la propria vita per garantire
la nostra sicurezza. Gli in-
crementi economici e le
nuove assunzioni sono passi
indispensabili per migliorare
le condizioni lavorative dei
vigili del fuoco, ma è altret-
tanto cruciale affrontare la
carenza di organico che
rende insostenibili i carichi
di lavoro-ha proseguito Ca-
samassima-. Le risorse eco-

nomiche sono vitali per ga-
rantire che i nostri vigili
del fuoco possano operare
in condizioni di sicurezza.
Senza un adeguato supporto
finanziario, le attrezzature,
la formazione e le infra-
strutture restano inadeguate,

esponendo questi profes-
sionisti a rischi inaccettabili.
Gli aumenti economici non
solo riconoscono il valore
del loro impegno, ma forni-
scono anche i mezzi neces-
sari per svolgere il loro
lavoro in modo efficace e

sicuro. Inoltre, l’incremento
del personale è essenziale
per alleviare i carichi di la-
voro attuali, che sono inso-
stenibili e mettono a rischio
sia la salute dei vigili del
fuoco che la loro capacità
di rispondere prontamente

alle emergenze. In Italia,
mancano circa 5.000 unità
operative nel corpo dei vigili
del fuoco, un numero che
rende estremamente difficile
la gestione delle emergenze
in modo efficace”. L’urgenza
di questi interventi è palese:

“La recente tragedia ci ri-
corda quanto sia cruciale
garantire ai nostri vigili del
fuoco le risorse e le tutele
necessarie per evitare che
episodi del genere si ripe-
tano- ha continuato ancora
Casamassima-. È nostro do-
vere morale sostenere queste
famiglie e onorare la me-
moria di Nicola Lasalata e
Giuseppe Martino con azioni
concrete e significative.
Oltre alla carenza di perso-
nale, la questione delle at-
trezzature è di primaria im-
portanza. I vigili del fuoco
entrano quotidianamente
in contatto con fumi e so-
stanze tossiche e spesso
non hanno la possibilità di
cambiare gli indumenti da
lavoro o di decontaminarsi
adeguatamente, esponen-
dosi a gravi rischi per la
loro salute e sicurezza. È
essenziale che venga rico-
nosciuta la necessità di
un’assicurazione adeguata
e di un elenco delle malattie
professionali riconosciute.
Chiedo al sottosegretario
Emanuele Prisco e a tutto
il governo di agire con ur-
genza e determinazione.
Non possiamo permettere
che il sacrificio di questi
giovani eroi venga dimen-
ticato. È il momento di di-
mostrare con i fatti che ap-
prezziamo e supportiamo i
nostri vigili del fuoco, ga-
rantendo loro le condizioni
necessarie per svolgere il
loro lavoro con sicurezza e
dignità”.

La serata è stata
allietata da 

uno spettacolo 
del gruppo

“Insolito Pop”

Nelle foto, due momenti
della serata di Metaponto

Lara Tataranno dell’associa-
zione Viva, non è mancata la
collaborazione del Coman-
dante Tenenza della Guardia
di Finanza di Metaponto Vit-

toriano Pellegrino. Grandi
emozioni quelle susseguitesi
in un luogo millenario che
ha visto la presenza del
grande Pitagora. Martino

Iannibelli, archeologo, ha re-
datto un monologo egregia-
mente recitato dall’attrice
Anna Rita Del Piano, ad al-
lietare la serata il gruppo

musicale “Insolito Pop”. La
serata è stata ospitata grazie
alla Direzione dei Musei di
Basilicata nella figura della
Dirigente regionale arch. An-

namaria Mauro e del direttore
del Museo di Metaponto Vin-
cenzo Cracolici. La serata è
stata presentata dalla gior-
nalista Mary Padula.

Location suggestiva, il tempio di Hera a Metaponto 

Bernalda festeggia il 250esimo
compleanno della Guardia di Finanza

Matera, indetto un bando “speciale” 
per la gestione del nuovo teatro “Quaroni”

MATERA - Un partenariato
speciale, che vedrà la col-
laborazione dell’ammini-
strazione comunale di Ma-
tera con il futuro gestore
privato. E’ questa la formula
innovativa, scelta e adottata
dalla Giunta comunale su
indicazione degli uffici e
del sindaco, Domenico
Bennardi, per avviare la
gestione del rinnovato
teatro “Ludovico Quaroni”
a La Martella. Dopo l’ulti-
mazione dei lavori e gli ul-
timi collaudi preliminari,

che sono stati quasi tutti
effettuati ed hanno richiesto
molto tempo, in autunno
sarà pubblicata la manife-
stazione d’interesse con
procedura negoziale par-
tecipata, per valorizzare
questo importante e ver-
satile contenitore cittadino
con 70 anni di storia, che
rivivrà anche attraverso la

sinergia e lo scambio vir-
tuoso con le migliori realtà
culturali di Matera. La for-
mula scelta è frutto della
consulenza di un ingegnere
gestionale, che ha elaborato
anche il Piano economi-
co-finanziario. Il partner
da selezionare, dovrà gestire
il teatro in stretta collabo-
razione con il Comune me-

diante una formula aperta
di accordo flessibile, mo-
nitorato dal pubblico e
orientato all’interesse della
comunità in generale, ov-
vero la valorizzazione del
sito. Dunque, una manife-
stazione d’interesse aperta
a tutti ed è la prima volta
che si sperimenta a Matera
con la dicitura “speciale”,
perché destinata a un sito
culturale mediante il con-
fronto continuo con gli
operatori, che potranno
anche mettersi in rete.

Due momenti dell’incendio di Rione Cozzuolo a Nova
Siri della settimana scorsa
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MARATEA - L’attrice ico-
na del cinema francese
Catherine Deneuve, la
produttrice Verdiana Bi-
xio, e gli attori Raoul
Bova ed Elena Sofia Ricci
sono stati i protagonisti
della terza giornata di
“Marateale - Premio In-
ternazionale Basilicata”
all’interno del suggestivo
Teatro sul mare dell’Hotel
Santavenere. La Deneuve
ha parlato del film “La
moglie del presidente”,
mentre Ele-
na Sofia
Ricci, ha an-
nunciato
che nel
prossimo
autunno
tornerà pro-
tagonista su
Rai1 con la
seconda sta-
gione della
serie de “I
casi di Te-
resa Batta-
glia”. L’attrice toscana
ha augurato al cinema
italiano “di resistere e
magari di riprendersi”.
“Quest’anno - ha detto - è
andato bene, anche grazie
alle colleghe donne, e
quindi facciamo vedere
che sappiamo fare anche
noi”. A chiudere la serata
l’attore Raoul Bova che
si è soffermato, tra le
altre cose, sulla nuova
edizione di “Don Matteo”
e sulla sua partecipazione
alla fortunata serie “Emily
in Paris”, nel corso della
quale interpreterà proprio
un regista pubblicitario
affascinante, di successo
romano.  “Entro in questa
bellissima famiglia dove
ad un certo punto della
trama ci sta un trasferi-
mento verso Roma. Ci
saranno delle storie
d’amore, divertenti, di
commedia molto leggere.
Abbiamo fatto questa pri-
ma parte, ci siamo divertiti
e sono venute fuori delle
scene molto divertenti”.

La penultima serata
della kermesse cinema-
tografica si aprirà con
due convegni: il primo
dedicato all’ambiente, dal
titolo “Pensare Green”,
il secondo sull’Associa-
zione Nazionale Esercenti
Cinema, con il direttore
generale Simone Gialdini.
Subito dopo, non man-
cheranno come sempre
le premiazioni a star dello
spettacolo. La prima sarà
una delle voci più belle
del panorama discogra-
fico italiano: Arisa. Sarà
poi la volta dell’attore
Alessio Bergomi, della
regista Janet De Nardis
e dell’attore e produttore
Joe Capalbo.

Denevue, Bova e Sofia Ricci
mattatori al “Marateale”

Stasera arriva la lucana Arisa
Premi speciali per gli attori Ivo Romagnoli e Giulia

Ragazzini. La serata si concluderà con la proiezione in
anteprima del film “Ricomincio da Taaaac!”

Maria Elena Ricci sul palco di Marateale

Organizzato a Melfi un “Viaggio nella Bellezza”
tra Arte, Letteratura, Musica, Estetica e Psicologia

La locandina dell’evento

MELFI - “Un viaggio
nella bellezza” è il ciclo
di quattro lezioni-spet-
tacolo che affronteranno
il tema del-
la Bellezza
da altret-
tanti punti
di vista:
Letteratu-
ra, Psicolo-
gia, Arte &
Musica,
Estetica.
L’evento,
organizza-
to dalla
Fondazio-
ne e Asso-
ciazione
“France-
sco Save-
rio Nitti”
con il  patrocinio del
Comune, si svolgerà
nel suggestivo scenario
dell’atrio del Palazzo

Vescovile di Melfi.
Gli incontri, che si

terranno alleore  20.30
da Luglio a Ottobre, ve-

dranno come protago-
nisti esponenti del mon-
do accademico e delle
professioni e osserve-
ranno il seguente ca-
lendario:

27 Luglio Letteratura
“La bella vergine che
fa belli i pensieri e l’in-
venzioni” Personifica-
zioni letterarie della
Bellezza con Emanuela
Bufacchi (Università
degli Studi “Suor Orsola
Benincasa” di Napoli),
17 Agosto Psicologia

“Fresche note di bel-
lezza ad occhi chiusi”
con Vincenzo Di Ber-
nardo psicologo e psi-
coterapeuta, 07 settem-
bre Arte & Musica “La
bellezza come unione
fra le arti: i Ballets Rus-
ses tra musica, danza e
pittura” con Mariade-
laide Cuozzo (Università
degli Studi della Basi-
licata) e Pierpaolo  De
Martino (storico della
musica), 05 Ottobre
Estetica “Quale bellez-

za? L’avventura dell’in-
visibile” con Silvana
Kuhtz (Univesrsità degli
Studi della Basilicata).

“ll percorso estivo-
autunnale dell’iniziativa
culturale civica di Fon-
dazione e Associazio-
ne Nitti a Melfi – afferma
Stefano Rolando presi-
dente di Fondazione
Nitti- è ispirato que-
st’anno a una riflessione
antica. La bellezza è in-
trinseca alla natura. Ma
così si finisce - o per
meglio dire si rischia -
di sottometterci a una
potenza misteriosa. Solo
provando a riconoscere
forme, significati, allu-
sioni, ne potremmo an-
che cogliere meglio le
fragilità. Passaggio ine-
ludibile per avere modo
quindi anche di difen-
derla e di proteggerla.

Ottava edizione della manifestazione organizzata dalla Pro Loco Cancellara

Decathlon delle Tradizioni

Il programma

CANCELLARA - Oggi e
domani a Cancellara “De-
cathlon delle
Tradizioni”,ottava edizione
di un  evento organizzato
dalla locale Pro Loco, con
il patrocinio del Comune,
nel corso del qualesi
riesce a coniugare cultura,
storia e tradizione, in una
cornice tutta lucana. 

L’appuntamento è nella
suggestiva location di Via
delle Cantine, chiamata
così proprio per la pre-
senza di cantine multi-

proprietà scavate nel tufo,
che un tempo erano con-
divise appunto da tutte
le famiglie che abitavano
il rione. 

Dieci giochi dell’antica
tradizione saranno il filo
conduttore delle due gior-
nate e vedranno squadre
di quattro o più giocatori,
cimentarsi in quattro di-

verse specialità: di tiro,
equilibrio, forza e veloci-
tà.

Per le squadre che si
classificheranno nelle pri-

me tre posizioni è previsto
un premio in denaro Un
programma ricco di eventi
culturali e tanto intratte-
nimento, all’interno della
due giorni che vedrà pro-
tagonista indiscussa la
tradizione lucana in tutte
le sue sfaccettature. Si
tratta di “un evento che
ci permette di rivivere la
quotidianità delle nostre
piccole realtà” è il com-
mento di . 

Canio Calocero e Do-
nata Claps,
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DOVE ANDARE Segnalate i vostri eventi inviando una mail a redazione@lanuovadelsud.it

OGGI

RAPOLLA - Alle 21 al centro sportivo lo
spettacolo “Showrprise” con Andrea Monetti,
Francesco D’Antonio e Chicco Paglionico

MATERA - Quinta giornata
del Matera festival - museo in
sinfonia: in programma sulla
terrazza di palazzo Lanfranchi
il concerto Strange kind of
women - omaggio ai Deep
Purple

SAN SEVERINO LUCA-
NO - Dalle 19.30 in contrada
Mezzana Salice nell’ambito
dell’Open Sound Festival i
concerti di Bombino e Paolo
Angeli

CANCELLARA - In pro-
gramma l’ottava edizione del
Decathlon delle tradizioni. Si
replica il 28

PALAZZO SAN GERVA-
SIO - Alle 19 in piazza Orticelli la festa del
grano

AVIGLIANO - Alle 22 musica, animazione
e spettacolo con la Petros Animation band

MARATEA - Alle 20.30 quinta e ultima
serata di Marateale al teatro dell’hotel San-
tavenere: ospiti Morena Gentile, Vanessa
Incontrada, Giorgio Panariello, Siddhartha
Prestinari, Giacomo Silvestri e James Fran-
co

LAVELLO - Dalle 10 in piazza Enrico
Mattei la XXX edizione di “Le vie del grano”

DOMANI

MONTESCAGLIOSO - In programma
per le stradine del centro storico il “Borgo
degli artisti”

BERNALDA - Alle 22 allo stadio comunale
“Lorusso” Krikka Reggae in concerto

BELLA - Alle 20 al castello Aragonese il
quartetto Mitja in concerto

SANT’ANGELO DI AVIGLIANO - Alle
18 in piazza XVII dicembre la caccia al
tesoro. Alle 21.30 quiz “Il cervellone”

TRICARICO - Alle 19.30 nel Cortile San
Francesco Workshop di regia cinematografica
con Michele Cirigliano

ACERENZA - Dalle 18 per
le vie del centro storico la
nona edizione della notte ro-
mantica, con laboratori, mostre
e la visita alla cattedrale; in-
trattenimento musicale in
compagnia del trio Harmony

LAVELLO - Dalle 10 la se-
conda giornata della XXX edi-
zione di “Le vie del grano”;
alle 21 spettacolo musicale
di Mirko Di Bartolomeo

30 LUGLIO

FERRANDINA - Alle 19
in piazza Plebiscito la sagra del marretto e
del sospiro

MATERA - Alle 21 nel parco del castello
Tramontano lo show di Biagio Izzo, Stefano
De Martino e Francesco Paolantoni

TRICARICO - Alle 21 nel Cortile San
Francesco Proiezione del film “C’è ancora
domani” a cura del Circolo Culturale Antonio
Infantino in collaborazione con Elementi

Dinamic
BARILE - Alle 21 in piazza Dalla Chiesa

Aglianico sotto le stelle: Almanera in con-
certo

MOLITERNO - Alle 22 in piazza De
Biase il Moliterno summer festival con

“Place Orkestra - street life”

31 LUGLIO

MATERA - La fondazione
Le Monacelle ospita in via Ri-
scatto 15, nell’ambito dell’Open
Sound Festival, il concerto di
dj Raffaele Costantino e di dj
Vladimir Ivkovic

TITO - Alle 19 in largo Mu-
nicipio si presenta il progetto
“Tito digitale”

TRICARICO - Alle 18.30
nel Cortile San Francesco pre-
sentazione del libro “L’ultima
cena di Isabella Morra” di Fe-

derico Valicenti e stand enogastronomici
per degustazione prodotti locali

POTENZA - Alle 21 al parco Baden
Powell El tango show nell’ambito del festival
“I suoni del parco

MOLITERNO - Alle 22 in
piazza De Biase il Moliterno
summer festival con “Bras-
sense new breath in town”

1 AGOSTO

MATERA - Sesta giornata
del Matera festival - museo in
sinfonia: in programma all’ex
ospedale San Rocco il concerto
Musica Celeste

SAN SEVERINO LUCA-
NO - Alle 21 in piazza Marconi
i Tarantolati di Tricarico in
concerto

TITO - Alle 18 alla torre di
Satriano torna il tradizionale appuntamento
con le “Letture al tramonto”

FERRANDINA - Alle 22 in piazza Plebi-
scito la discoteca in piazza con Dj Molella

GENZANO DI LUCANIA - Alle 21.30 in
piazza Roma live di Gianluca
Guidi & Elio Coppola trio -
tributo a Sinatra

SAN FELE - In serata per
le vie del borgo la “sagra da
ciambotte e da paste de case”

2 AGOSTO

MATERA - Settima giornata
del Matera festival - museo in
sinfonia: in programma sulla
terrazza di palazzo Lanfranchi
il concerto di Enzo Gragna-
niello

MATERA - La fondazione
Le Monacelle ospita in via Ri-

scatto 15, nell’ambito dell’Open Sound Fe-
stival, Venerus e Thry Collected

SASSO DI CASTALDA - Alle 17 sulla
terrazza I.J.T. in programma il festival Gez-
ziamoci con Conturband, Mo’ Monk e Pt
Quartet

MONTESCAGLIOSO - Alle 21 all’abbazia
San Michele Arcangelo il festival Gezziamoci
con Miriam Fornari

TITO - Alle 21 nel piazzale Assuncion il
VII festival dell’organetto

SANT’ANGELO DI AVIGLIANO - Alle
21.30 in piazza XVII dicembre il folk di Ago-
stino Gerardi

MONTEMURRO - Alle 22.30 al campo
sportivo Modena City Ramblers in concer-
to

BELLA - Alle 20 al castello Aragonese lo
spettacolo teatrale “Storia di una Bella e
una Bestia”

BRIENZA - Alle 21.30 in piazza Conforti
la summer edition di Showrprise con i ca-
barettisti Andrea Monetti, Francesco D’An-
tonio e Chicco Paglionico

BALVANO - Dalle 20 in via città Giardino
la “sagra R’ i cavatiedd” - si replica il giorno
dopo

TRICARICO - Alle 21 nel Cortile San
Francesco proiezione del film “Nuovo
Cinema Paradiso” a cura del Circolo Culturale
Antonio Infantino in collaborazione con
Elementi Dinamic

3 AGOSTO

CRACO - Alle 22 in viale Europa Lda in
concerto

MATERA - La fondazione
Le Monacelle ospita in via Ri-
scatto 15, nell’ambito dell’Open
Sound Festival i concerti di
James Holden, Dadub e dj
Leila Rufus

TITO - Alle 19 alla torre di
Satriano la rievocazione storica
“Festivalia. L’archeologia si
racconta”

SANT’ANGELO DI AVI-
GLIANO - Alle 22 in piazza
XVI dicembre lo show di Ciro
Giustiniani

AGROMONTE MAGNA-
NO - Alle 21.30 la VII edizione
dell’Agromonte music festi-

val
VAGLIO - Alle 00.30 in piazza dei Caduti

il millennium party - anni 90/2000
MURO LUCANO - In serata la sagra del

vitello - si replica domenica 4 agosto
VIETRI DI POTENZA - Alle 21 al

campo sportivo Santa Domenica la manife-
stazione “La notte delle stelle”: special
guest Ainett Stephens e Mariano Catanzaro

PISTICCI - Alle 21.30 in piazza La Salsa
il concerto di Alessandro Quarta: “I cinque
elementi”

PIGNOLA - Alle 20.30 in piazza Risorgi-
mento la terza edizione del premio “Nicola
Vista”

4 AGOSTO

MOLITERNO - Alle 22.30 in piazza De
Biase in occasione della festa patronale
James Senese in concerto

SANT’ANGELO DI AVIGLIANO - Alle
21.30 in piazza XVI dicembre il concerto di
Mediterraneo - Mango Tribute Band

MARINA DI PISTICCI - All’alba il con-
certo di Rocco Mentissi & T dà il via al
Lucania Film Festival

VAGLIO - Alle 00.30 in piazza dei Caduti
Pietro Cirillo e officine popolari lucane in
concerto

LAURIA - In piazza Papa Paolo VI a
Seluci live di Mimmo Cavallaro
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“Pulce d’argento” a lucani
illustri nei campi dell’arte
della cultura e spettacolo

VILLA D’AGRI – Il pros-
simo 3 agosto, alle 20.30,
in Piazza Zecchettin di
Villa d’Agri, si terrà la
cerimonia di consegna
de “La Pulce d’Argento”
per celebrare “i lucani il-
lustri che si sono distinti
nel campo dell’arte, della
cultura, della letteratura
o dello spettacolo.

La manifestazione, giun-
ta alla quattordicesima
edizione in parallelo ad
un concorso internazio-
nale di letteratura deno-
minato “La Pulce lette-
raria”, è nata con l’obiet-
tivo di valorizzare l’orgo-
glio di appartenenza al
territorio e l’eccellenza
lucana che ha portato in
alto la bandiera della Ba-
silicata in giro per il mon-
do.

L’evento, presentato da
Eva Immediato e Giu-
seppe Di Tommaso, vedrà
la premiazione di tre per-
sonaggi che hanno con-
quistato palcoscenici e
vetrine a livello interna-
zionale, andando a in-
crementare l’elenco dei
lucani che negli anni pas-
sati hanno ottenuto il ri-
conoscimento. Ricordia-
mo, tra gli altri, Carmen
Lasorella, Mario Trufelli,
Michele Placido, Rocco
Brancati, Nicola D’Am-
brosio, Antonio Gerardi,

Domenico Fortunato, Roc-
co Papaleo, Giuseppe Di
Tommaso e Isabella Ro-
mano.

Ecco i premiati del-
l’edizione 2024:

Miguel Angel Zotto –
Originario di Campomag-
giore, è considerato il re
del tango argentino. Ha
cominciato a ballare con
il nonno paterno e suc-
cessivamente con il padre
che era un attore molto
conosciuto a Buenos Ai-
res. Da anni porta la sua
arte in giro per il mondo.

Nadia Kibout – Attrice
nata in Francia da genitori
algerini. Ha lavorato per
diversi spettacoli teatrali
di successo e anche, in
alcuni film e in fiction te-
levisive che hanno otte-
nuto un grande riscontro
di pubblico, tra le quali
“La squadra”, “Nero a
metà” e “Vita da Carlo”.

Nello Rega – Giornalista
potentino, ha lavorato a
RadioRai, Tg3, San Ma-
rino Rtv, Raitre, Televideo
e Rai News. Nel 2022,
dopo l’attacco russo al-
l’Ucraina, ha raccontato
le cronache degli ucraini
fuggiti dal loro Paese per
rifugiarsi nei Paesi vicini.
Ha insegnato giornalismo
radiotelevisivo nelle scuo-
le dell’Ordine dei gior-
nalisti a Urbino e Poten-

Open Sound Festival a San Severino Lucano
Ricco il cartellone delle manifestazioni

SAN SEVERINO LU-
CANO - Open Sound
Festival 2024 da oggi
fino a sabato prosdsimo
a  San Severino Lucano,
nel Parco Nazionale
del Pollino, e a Mate-
ra,

Giunto alla VI edi-
zione, il progetto per-

corre, come sempre,
la strada della speri-
mentazione e del dia-
logo tra innovazione e
suoni delle origini, con
uno sguardo sul pae-
saggio e sui territori
che passa per la tradi-
zione e la ricerca del
suono di domani.

Il cartellone di live,
dj set, prevede perfor-
mance inedite, un pro-
gramma di mostre, do-
cumentari musicali, af-
tershow, installazioni
audio video, talking
sound session e tanto
altro per un format che
dalla Basilicata guarda
ai suoni del futuro.

Ideato, prodotto e or-
ganizzato dall’Associa-
zione Culturale Mul-
tietnica il festival ospita
le avanguardie della
scena euromediterra-
nea incarnando e rac-
contando l’idea di Land
Music Experience, os-
sia un’indagine sul pae-
saggio e sui territori
fatta attraverso il suono,
i ritmi e riti ancestrali
che si rivelano pregni
di futuro.

“E’ una terra molto gran-
de, grande la terza parte
del Belgio, grande più
del Montenegro; non ha
città fiorenti, né indu-
strie. La campagna è
triste e gli abitanti sono
poveri. E’
bagnata da
due mari e
l’uno e l’al-
tro hanno
costiere as-
sai malin-
coniche;
dintorno
ha le Pu-
glie, i Prin-
cipati e le
Calabrie. I
nomi di
queste ter-
re dovette-
ro produrre una certa
impressione”. Era il 1899
e Francesco Saverio Nitti
descrisse così la Basili-
cata ad una sua interlo-

cutrice parigina, che su-
bito lo incalzò: “Il vostro,
se è tra la Calabria e le
Puglie, deve essere il
paese dei briganti”.

Già, il paese dei bri-
ganti, come si trasfor-
merà Picerno domenica
prossima. Dal pomerig-
gio alla sera si parlerà

compiutamente di que-
sto fenomeno, inserito
in quella Basilicata po-
stunitaria “afflitta da
problemi ben più dram-

matici rispetto a quelli
del Mezzogiorno a causa
del lungo isolamento
che l’aveva per gran par-
te tagliata fuori dagli

scambi commerciali e,
più limitatamente, cul-
turali”.

Alle 18,30 in Piazza
Plebiscito ci sarà la “Nar-
razione sul brigantaggio
a Picerno” a cura di Mi-

chelangelo
Galasso. A
seguire nel-
la Sala Con-
siliare, pre-
sentazione
del volume
“Soldati e
briganti.
Biografie,
pratiche,
immagina-
ri tra Sette
e Ottocen-
to” di Car-
mine Pinto

e “La via del lupo” di
Fausto Vitaliano.

L’iniziativa è della
“Notte bianca del libro”
e del Fai

Copertine
dei volumi
di Pinto e
Vitaliano

Presentazione di libri e narrazioni su un fenomeno complesso e controverso

Quando la Basilicata era invasa dalla miseria
Picerno tornerà ad essere il paese dei briganti

za.
Durante la serata ci

sarà una menzione spe-
ciale per Terranya D’Ono-
frio, karateca lucana che
ha conquistato medaglie
nazionali e internazionali.
Nel 2021 ha vinto l’oro a
squadre nei campionati
europei, bissando il suc-
cesso del 2018.

Nel corso dell’evento
ci saranno momenti di
intrattenimento tra mu-
sica e cabaret. Ospiti della
serata la cantautrice Ma-
riella Nava, il chitarrista
Mirko Gisonte e il comico
Gino Fastidio.

La direzione artistica
del premio, inoltre, ha
intrapreso un’importante
collaborazione con la
Consigliera di parità della
Provincia di Potenza, Si-
mona Bonito, al fine di
valorizzare il talento fem-
minile e promuovere la
parità di genere. Con que-
sto obiettivo è stata isti-
tuita una menzione spe-
ciale nell’ambito de “La
Pulce d’argento” deno-
minata “Semi di futuro -
il talento delle donne”.
Previsti riconoscimenti
a donne, al loro talento,
alla loro competenza, ma
anche a uomini che, at-
traverso il loro impegno,
attestano di essere dalla
parte delle donne.

Il programma della
manifestazione in
programma domenica
prossima a Villa d’Agri

PER LA PUBBLICITA’ SU                         CHIAMA TEL 0971.476552 FAX 0971.903114

iinnffoo@@llaannuuoovvaa..nneett
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Intanto si guarda al mercato con una particolare attenzione alla difesa. Arriverà un innesto ma se va via Sbraga ne servono due

Potenza, salgono i giri del motore
I rossoblù continuano a lavorare a Latronico sotto lo sguardo attento di mister De Giorgio e del suo staff

Altamura: Franco e Leonetti
Sorrento, colpo Don Bolsius

ALTAMURA

Una conferma e due arrivi per l’Altamura di
mister Di Donato. Michele Grande, ex primavera
del Potenza, riconfermato in biancorosso dopo
la buona stagione in Serie D. Il volto nuovo è
quello dell’esperto napoletano classe 1994
Daniele Franco, prelevato dalla Turris e con
tanta esperienza in terza serie con le maglie
di Avellino, Paganese e Torres. Il colpo però
c’è anche in attacco con l’arrivo di Vito
Leonetti, classe 1994 proveniente dal Cerignola,
dove nella scorsa stagione ha collezionato 28
presenze, segnando 2 gol.

CAVESE

La Cavese ha prelevato in prestito dal Napoli
il centrocampista Pasquale Marranzino. Nato
a Napoli il 28 gennaio 2004, è cresciuto nel
settore giovanile del club partenopeo fino alla
Primavera 1 dove nella stagione 2022/23 ha
disputato 27 match ed 1 gol. Giocatore duttile
capace di ricoprire più ruoli della linea di cen-
trocampo. Lo scorso anno 8 presenze con la
Juve Stabia promossa in Serie B.

MESSINA

Anche il Messina lavora con i prestiti.
Arriva in giallorosso l’attaccante Gennaro
Anatriello, classe 2004 a titolo temporaneo
dal Bologna.

SORRENTO

Il Sorrento ha acquisito dal Benevento
l’esterno olandese Don Bolsius. Classe 1998, è
un attaccante esterno cresciuto nelle giovanili
del Den Bosch ed approdato in Italia, alla Fer-
mana, nel 2021 (13 presenze ed un gol nel
girone B di Serie C). Bolsius ha giocato anche
con Campobasso e Fidelis Andria (48 partite e
11 gol nel girone C di Serie C) prima di
passare al Benevento (29 gettoni e 4 reti nella
passata stagione). Curiosità: Bolsius lo scorso
anno è andato a segno contro il Sorrento sia
all’andata che al ritorno.

di SALVATORE COLUCCI

POTENZA - Con la prima
settimana oramai scivolata
via, il Potenza si concentra
sempre più nel ritiro di La-
tronico. I giorni in cui la
fatica e il caldo si fanno
sentire stanno passando e
man mano che si va avanti
la truppa rossoblù sta assi-
milando sempre più le idee
tattiche di mister Pietro
De Giorgio. Sono giorni in
cui si punta sulla forza e
sulla tattica con indicazioni
specifiche
per i reparti.
E dopo il pri-
mo test in-
formale di
domenica
scorsa e l’al-
lenamento
congiunto di
mercoledì
contro
l’Equipe
Campania, il
Potenza è
pronto per
un altro test.
In questa fa-
se del ritiro è importante
infatti sciogliere i carichi
di lavoro e lo si potrà fare
solo giocando su campo
intero e accumulando mi-
nuti nelle gambe. Domani
infatti il Potenza sosterrà
il classico test interno con
il match tutto in famiglia
tra Potenza A e Potenza B.
Mister De Giorgio potrà
provare quanto studiato
nei primi 10 giorni di ritiro
oltre che avere indicazioni
sui giocatori su cui puntare.
Poi mercoledì pomeriggio
l’amichevole a Fiuggi contro
il Frosinone che andrà a
dare indicazioni più con-
crete rappresentando un
test probante per i ragazzi
di De Giorgio a dieci giorni
dall’esordio stagionale nel
primo turno di Coppa Italia
al Viviani contro il Cerignola
di sabato 10 agosto.

MERCATO - Contestual-
mente si guarda anche al
mercato con il diesse Enzo
De Vito costantemente al
telefono tra proposte di
giocatore e possibili trat-
tative da intavolare per an-
dare a puntellare la rosa
del Potenza. Al Potenza in-
fatti servono alcuni innesti
per andare a dare man

DDaall llee  sseeddii

La rosa del Potenza in ritiro a Latronico
Giocatori Ruolo Età Scadenza
Fabrizio ALASTRA portiere 27 2026
Tommaso CUCCHIETTI portiere 26 2025
Pier Francesco GALIANO portiere 18 2025
Nicolò ARMINI dif. centrale/lat. 23 2025
Riccardo BURGIO dif./lat. 23 2025
Vincenzo GALLETTA dif. lat. 21 2026
Elio LANDI difensore 18 *
Mattia NOVELLA dif. lat. 23 2026
Francesco RILLO dif. lat. 24 2025
Andrea SBRAGA dif. centrale 32 2025
Giacomo SCIACCA dif. centrale 28 2026
Bruno VERRENGIA dif./lat. 21 2026
Manuele CASTORANI mediano/mezz’ala 25 2025
Balil ERRADI mezz’ala/treq. 23 2026
Lucas FELIPPE mediano/mezz’ala 24 2025
Matteo GHISOLFI mediano/mezz’ala 22 2027
Pasquale MAZZOCCHI mezz’ala/treq. 18 *
Lorenzo FERRO mediano 20 2026
Edoardo SAPORITI mezz’ala/treq. 23 2025
Raul ASENCIO att. centrale 26 2025
Salvatore CATURANO att. centrale 34 2025
Gianluca D’AURIA att. esterno 27 2026
Andrea DI GRAZIA att. esterno/treq. 28 2025
Luca MAZZEO att./treq. 19 2025
Bruno PERSICHINI attaccante 19 *
Mattia ROSSETTI att./est. 28 2025
Emanuele SCHIMMENTI att. est. 22 2026
Mario VILARDI att. est. 19 2025
* giocatori della Primavera aggregati per il ritiro

forte alla formazione di De
Giorgio. Rinforzi che ser-
vono in ogni reparto con
la difesa maggiormente in-
teressata anche dalle pos-
sibili evoluzioni in uscita.
Infatti la difesa, ridisegnata
con il modulo a quattro,
necessita di un rinforzo
che possa andare a far cop-
pai con Sciacca ma allo
stesso momento si dovrà
capire anche come proce-
dere con Andrea Sbraga
che si sente escluso dal
progetto Potenza dopo il
passaggio al 4-3-3. Mister
De Giorgio è stato chiaro
con il ragazzo che non avrà
ampie chance di titolarità
ma dovrà lavorare per fo-
calizzarsi sul nuovo modulo
e giocarsi il posto. In tal
senso la scelta di Sbraga
può portare il diesse De
Vito a cercare non uno ma
due innesti in difesa. Tutti
discorsi in evoluzione che
verranno trattati nei pros-
simi giorni e dopo le indi-
cazioni che giungeranno
dopo il test di Fiuggi.

Due momenti dal ritiro di Latronico
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A sinistra
Energe in
azione
contro
l’Equipe
Campania e
sotto
Ceccarelli
(foto Az
Picern)

Ceccarelli titolare
(e in gol)

potrebbe essere
un “segnale”

sulla permanenza
in rossoblù
dell’esterno

Picerno, risposte positive 
per Tomei dopo il match 
con l’Equipe Campania

di DONATO VALVANO

PICERNO - Prima veri-
fica superata. Ad debut-
to, sia pur in un test
amichevole contro
l’Equipe Campania, il
Picerno ha mostrato già
delle buone cose for-
nendo delle indicazioni
e delle risposte al tecnico
Tomei. Al di là del 6-0
finale con cui i rossoblù
si sono imposti, tante
sono state le note posi-
tive per il
tecnico pe-
scarese no-
nostante le
gambe fos-
sero anco-
ra appesan-
tite dai pe-
santi cari-
chi di lavo-
ro dei pri-
mi dieci
giorni di
preparazio-
ne. La pri-
ma rete della stagione
anche se non ufficiale
è stata messa a segno
da Energe che ha già
dimostrato di trovarsi
a proprio agio negli
schemi di mister Tomei.
A fine primo tempo sono
arrivati prima i “graffi”
di Murano e di Cecca-
relli. A proposito del-
l’esterno romano, l’im-
piego da titolare con
annessa rete su calcio
piazzato potrebbero es-
sere un piccolo segnale
nella direzione della
permanenza in rossoblù.
Prima dell’inizio dei ri-
tiro, infatti, Ceccarelli
aveva chiesto al direttore
generale Vincenzo Gre-
co e di conseguenza al
tecnico Tomei delle ga-
ranzie di minutaggio e
una certa continuità di
impiego o avrebbe pre-
ferito trovare un’altra
sistemazione. L’essere
sceso in campo dal pri-
mo minuto, anche se
solo in amichevole, po-
trebbe rappresentare la
risposta che lo stesso
Ceccarelli si aspettava
in relazione alle sue ri-
chieste e pertanto po-
trebbe fare retromarcia
ed essere tolto dal mer-
cato. Nel secondo tempo
il risultato è stato arro-
tondato da Pagliai, San-
tarcangelo e Graziani
per il 6-0 finale. Il risul-
tato in questo momento
è la cosa meno impor-
tante, quello che conta
è come la squadra si

sia districata e abbia
provato a trasferire sul
campo le idee del tecnico
rossoblù. Si sono viste
già delle buone trame
di gioco, grande aggres-
sività sul portatore di
palla avversario e pres-
sing alto abbinate ad
una buona rapidità e
velocità nelle giocate
offensive. Ovviamente

ci vorrà del tempo per
affinare ulteriormente
le giocate e gli schemi,
ma se mister Tomei at-
tendeva delle prime ri-
sposte dalla prima uscita
stagionale, può ritenersi
soddisfatto. Prossimo
test per la formazione
melandrina, sabato 3
agosto quando prenderà
parte (come l’anno scor-

so, nda) alla seconda
edizione del Memorial
Donato Russo a Paterno
contro i padroni di casa
del Paternicum che gio-
cano in Eccellenza e
contro due formazioni
di pari livello come il
Crotone ed il Taranto
per un primo assaggio
del prossimo campinato
di Serie C.

BBaasskkeett   ffeemmmmiinnii llee  --   SSeerr iiee  BB

Salutano in nove, confermata la Micovic. Dalla Spagna arriva Perez

Basilia Potenza, tante novità
POTENZA - Inizia a
prendere forma la nuo-
va Basilia Potenza in
vista del prossimo cam-
pionato di Serie B fem-
minile. Il club della
presidentessa Marina
Pecoriello è già al la-
voro per la nuova sta-
gione con la diesse
Laura Ortu alle prese
con il mercato per co-
struire il roster per il
2024/25. Tanti addii in
casa Basilia dove si re-
gistrano le partenze di
Federica Venerito, Giu-
ditta Molinari, Marian
Varrone, Milica Seku-
lic, Dioma Dione, Ewe-
lina Jackowska, Tatian
Ariel Tenorio, Cristina
Loureiro e Valentina
Usai. “Tutte loro, in un
modo o nell’altro - si
legge in una nota social
della società, hanno
lasciato un’impronta
importante alla nostra
squadra; insieme a Fe-
derica Venerito e Giu-
ditta Molinari sei anni

fa siamo tornati in Serie
B, insieme anche a Ma-
rian Varrone tre anni
fa abbiamo raggiunto
una meritata salvezza
ma è insieme a tutto
questo gruppo che sia-
mo tornati, dopo 11 an-

ni, ai play-off della Serie
B, un mattone davvero
imponente nel percorso
cestistico”.

Non una rivoluzione
ma quasi, la sensazione
alla vigilia della sta-
gione è che si cercherà

di mettere insieme un
roster con elementi di
esperienza affiancando
giovani interessanti e
di prospettiva. La so-
cietà rossoblù ha deciso
di ripartire da una co-
lonna portante del ro-

ster della Basilia, è
stata riconfermata in-
fattti l’esperta guardia
ala piccola Milica Mi-
covic, punto di riferi-
mento per il sodalizio
caro alal presidentessa
Pecoriello e alla diesse
Laura Ortu che ha de-
ciso di puntare sulla
sua esperienza, risul-
tando decisiva in di-
versi match, affidandole
anche il ruolo di capi-
tano per la nuova sta-
gione.

C’è poi da registrare
un nuovo arrivo. Si
tratta della pivot spa-
gnola classe 1997 An-
gela Coello Perez, che
nella lunga avventura
cestistica ha indossato
le maglie del Real Club
Celta, proprio della sua
città natale Vigo, in
Spagna e nella stagione
sportiva appena tra-
scorsa è stata protago-
nista sempre in patria
nei Mariscos Anton
Cortegada.

Il capitano Milica Micovic e la neo arrivata Angela Coello Perez
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Il pilota potentino ha vinto le ultime due edizioni e punta nuovamente al primo posto a bordo della sua Osella Pa21

Carmelo Coviello a caccia del tris
Tutto pronto per la 5  ̂Coppa Corleto Perticara, gara valida per il 21° Challenge interregionale
CORLETO PERTICARA
- Tutto pronto per la
quinta edizione della
“Coppa Città di Corleto
Perticara - Memorial An-
gelo Gilson Montano”,
entrata quest’anno nel
Campionato Italiano Aci
Sport come sesta tappa
della massima serie e
pronta al via oggi e do-
mani sulle strade lucane
con il record di parteci-
panti, novantanove per
la gara nazionale valida
anche per il 21° Chal-
lenge Interregionale
“Campania Puglia Basi-
licata” e ventitre per la
sfida turistica. In attesa
di conoscere l’elenco uf-
ficiale degli iscritti, è
annunciata l’assenza del
campione italiano in ca-
rica Michele Puglisi, ri-
nunciatario dell’ultimo
minuto per motivi fami-
gliari, e dell’attuale terzo
assoluto in classifica tri-
colore Salvatore Totò
Arresta. E’ confermata
invece la presenza di
tutti gli altri big del tor-
neo tricolore, da Salva-
tore Venanzio, leader
provvisorio del campio-
nato, al plurititolato Luigi
Vinaccia ed al forte sici-
liano Emanuele Schil-
lace. E, immancabile, è

certa la partecipazione
del vincitore delle ultime
due edizioni, il potentino
Carmelo Coviello. Sarà
una gara molto agguer-
rita dai pronostici im-
pronunciabili. Tutto è
quasi pronto per la ker-
messe organizzata da
Basilicata Motorsport

con il grande contributo
del P.O. Val D’Agri e
con il patrocinio del Co-
mune di Corleto Perti-
cara, si lavora alacre-
mente per la messa a
punto di tutti gli aspetti
tecnici e logistici e per
l’allestimento del trac-
ciato di gara, ricavato

sui tornanti della Ss92
Appia, lungo un percorso
di 2995 metri con par-
tenza dall’abitato di Cor-
leto Perticara verso il
bosco di Sella Lata che
si affaccia sulla valle
del Sauro, un misto ve-
loce, molto tecnico per
la prima metà e poi ve-

loce. Il percorso è stato
rivisitato rispetto alla
passata edizione, le chi-
cane di rallentamento
sono passate da 12 a 14
in adeguamento alla nor-
mativa del campionato
italiano. L’intero borgo
di Corleto Perticara si
prepara ad ospitare

l’evento grazie anche al
grande impegno dell’am-
ministrazione comunale.
Le strutture ricettive del-
la zona sono state inte-
ressate per ricevere la
presenza di centinaia di
persone tra piloti, scu-
derie, organismi della
federazione, addetti ai
lavori e alla sicurezza.
La Pro Loco ha organiz-
zato uno spettacolo di
intrattenimento musicale
per l’arrivo dei piloti in
piazza Plebiscito dal po-
meriggio di oggi, e sarà
offerta loro una degu-
stazione di prodotti tipici.
Un ricco buffet sarà al-
lestito anche in occa-
sione della cerimonia
di premiazione, all’in-
terno della sala museale
del Comune, domani ver-
so le 16:30. Il programma
della competizione, vinta
lo scorso anno dal po-
tentino Carmelo Coviello
su Osella Pa21, inizierà
oggi con le verifiche tec-
niche e sportive, che sa-
ranno effettuate nel Mu-
nicipio di Corleto, ed
entrerà nel vivo domani,
con la partenza del giro
di ricognizione, alle 9:30,
e con le tre manches di
gara, a seguire fino alle
15:30 circa.

CCaallcc iioo  aa  55  --   SSeerr iiee  BB

Il vice presidente Capalbo traccia un bilancio sui bianconeri

Proiettati alla nuova stagione
In casa Senise si guarda al futuro con orgoglio e umiltà

Le aspettative:
“Vogliamo

continuare a
rappresentare la

nostra terra”

SENISE - Manca ancora
parecchio tempo all’ini-
zio del campionato di
serie B di futsal maschile
ma in casa Futsal Senise
si lavora per ordinare
ogni dettaglio e per ben
figurare. A tracciare un
punto sul momento è il
vice presidente del club
sinnico Antonio Capal-
bo: “Siamo entusiasti
di affrontare un altro
campionato di Serie B:
un traguardo importante
per il Futsal Senise, con-
siderando le dimensioni
del nostro comune ri-
spetto a quello delle

altre componenti del gi-
rone. In questi anni
d’esperienza, oltre alle
nostre conterranee, ab-
biamo affrontato squa-
dre di città del Lazio,
del Molise, della Cam-
pania, della Puglia e
della Campania. Ciò è
motivo d’orgoglio per
noi, ma dev’esserlo per
l’intera comunità. In-
tanto abbiamo comple-
tato l’iter dell’iscrizione,
cosa mai banale e scon-
tata”. Capalbo si soffer-
ma anche su quelle che
sono le aspettative della
società per la nuova sta-

gione: “Le nostre aspet-
tative sono alte, anche
se restiamo sempre umi-
li: vogliamo continuare
a rappresentare con ono-
re la nostra terra, por-
tando sempre più in
alto il nome di Senise
cercando di mantenere
la categoria e puntando
a migliorare alcuni
aspetti rispetto alla scor-
sa stagione”. E sulle
prime novità: “Stiamo
sempre al lavoro per il
futuro della società cer-
cando di ampliare le
nostre partnership com-
merciali sperando di

coinvolgere sempre un
numero maggiore di
aziende che possano
credere nel nostro pro-
getto. Inoltre, recente-
mente, abbiamo arric-
chito la dirigenza con
una nuova figura che
sarà più vicina alla squa-
dra. Questo ci permet-
terà di avere un contatto
diretto e costante con i
giocatori e lo staff, mi-
gliorando la comunica-
zione e il supporto. Con
diverso tempo a dispo-
sizione per comporre la
rosa, si inizia a parlare
anche di mercato e sugli

obiettivi per andare a
puntellare il roster: “Il
nostro obiettivo è con-
fermare il blocco forte
della nostra rosa, che
negli scorsi campionati
ha dimostrato di avere
grande potenziale. Sia-
mo anche vigili sul mer-
cato: monitoriamo le op-
portunità per rinforzare
ulteriormente la squa-
dra, ma siamo consape-
voli dell’importanza di
mantenere il gruppo sto-
rico. Qualcosa abbiamo
fatto, altro faremo. Non
vorrei espormi troppo
al momento, ci sarà tem-

po per annunciare ogni
novità che possa riguar-
dare la rosa e lo staff
tecnico”. Infine un mes-
saggio alla piazza bian-
conera: “Ai nostri tifosi
voglio dire che stiamo
lavorando con passione
e dedizione per garantire
un futuro luminoso al
Futsal Senise. Il loro
supporto è fondamentale
e siamo determinati a
rendere tutti orgogliosi
di indossare i nostri co-
lori. Insieme, possiamo
continuare a crescere e
a fare la storia di questa
società”.

Sul mercato:
“L’obiettivo
è confermare
il blocco forte

della nostra rosa”

In foto il vice presidente
del Futsal Senise,
Antonio Capalbo
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IN ROSSO LE FARMACIE DI TURNO

FARMACIE

POTENZA

MATERA

Blasone Piazza Don Bosco n° 18    0971/1941935

Capizzi Piazza Europa n° 12     0971/444822

Caputi Via Isca del Pioppo n° 4    0971/1561092

Diamante Via Pretoria n° 165      0971/22532

Figliola Via Pretoria n° 265      0971/24945

Gugliemi C.da Bucaletto pref. API 12       0971/69315

Iura Via Anzio n° 14       0971/45438

Macchia Romana Via Giovanni XXIII n°3     0971/441609

Mallamo Via Enrico Toti n° 9/13     0971/473447

Malvaccaro Via Danzi n°29       0971/44199

Mancinelli Via Pretoria n° 207       0971/21067

Marchesiello Corso Garibaldi n° 92        0971/21179

Mattia Corvino  Via Tirreno n° 3      0971/53430

Peluso Via Vaccaro n° 326       0971/54517

Perri Piazza Matteotti, n° 12        0971/21148

Salus Via Consolini n°7     0971/441997

Savino Via Petrarca n° 5      0971/25447

San Gerardo Viale del Basento n°16    0971/470552  

Trerotola Via  F.S. Nitti      0971/47283

Vicario Via del Gallitello n° 104   0971/1940057

Coniglio Snc Via AscanioPersio n° 48      0835/333911

D’Aria Claudio Via XX Settembre n° 77      0835/332282

D’Aria Giuseppina V. Nazionale n° 238       0835/261728

Dinnella Via Cappuccilli n° 72     0835/314308

Guerricchio Via Don Sturzo n° 55/A      0835/264428

Materana Via Mattei n° 76     0835/309098

Miraglia Via dei Pesci, n° 48    0835/1975468  

Montesano Via Cappellutti  n° 61      0835/335921

Motta Antonietta Via Dante n° 33     0835/382338

Motta Silvia Via Ridola n° 16     0835/333341

Motta U. Ter. Via Nazionale  n° 120      0835/385632

Passarelli Via Annunziatella n° 76      0835/332752

Romeo  Via P. Vena n° 3/Bis      0835/333901

San Giuseppe Via la Martella n°33    0835/4050021

Uva Motta Snc Via Gravina n° 40      0835/264331

Vezzoso Via Lucania n° 289       0835/310004

Vivaldi Snc Piazzetta Vivaldi n° 29     0835/1654461

I VOSTRI AUGURI
INVIATE TESTO E FOTO 

all’indirizzo e-mail
poligrafici@lanuovadelsud.it

e verranno pubblicati in questa pagina

ILMETEO
IN BASILICATA

POTENZA:  min 16° -  max  33°

MATERA:   min 20° -  max  35°

MATTINA POMERIGGIO SERA NOTTE

Temperature

Un campo di alte pressioni abbraccia la Regione garantendo
tempo stabile ed assolato ovunque. Nello specifico sull'Appen-
nino, materano, litorale ionico e litorale tirrenico cieli in preva-
lenza sereni o poco nuvolosi per l'intera giornata. Venti deboli
dai quadranti nord-orientali in rotazione ai quadranti nord-
orientali; Zero termico nell'intorno di 4450 metri. Mare da
mosso a poco mosso. 

I VOSTRI AUGURI

Un caloroso

GRAZIE 
per la dedizione

e la pazienza a

suor ALBERTINA

e suor DINA
da anni a fianco

degli anziani nella casa

di Riposo "R. Acerenza "

di via Sanremo

7:20 PRIMA NOTIZIA

8:00    
8:40

PRIMA NOTIZIA

9:10 SPAZIO BASILICATA

9:30 BEKER ON TOUR

10:00
SPECIALE INAUGURAZIONE
UNA SPIAGGIA PER TUTTI

11:00
12:00

BLA BLA BLA
BEKER ON TOUR

12:30 SPAZIO BASILICATA

13:00
13:30

COOKING
UN TRENO DI STORIE

13:50 LA NUOVA TG + METEO

sabato 27 luglio
14:20
14:40

LA NUOVA TG + METEO

15:15 SPAZIO BASILICATA

15:30 RETE 31

17:00 BLA BLA BLA

18:00 COOKING

18:40 SPAZIO BASILICATA

19:00 TG

19:30
20:00

TG - REPLICA

20:30 UN TRENO DI STORIE

21:00 RETE 31

22:30 RUBRICHE

22:55 ANICAFLASH

23:00 LA NUOVA TG

23:15 LA NUOVA TG - Replica

23:30 TG NEWS+TG SPORT+TG ECONOMIA

23:45 LA NUOVA TG - Replica

00:05 UN TRENO DI STORIE

00:20 A TAMBUR BATTENTE
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